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Ayer, en la Escuela General de Policía de Avila

Rodríguez Colorado entregó los títulos a la 
primera promoción de la policía judicial

Hoy
Sesenta y un policías, una 

decena de ellos mujeres, reci
bieron ayer en la Escuela Gene
ral de Policía de Avila los des
pachos (títulos administrativos) 
y diplomas que les califican 
como nuevos inspectores del 
Cuerpo General de Policía. Por 
Otra parte estos 61 policías son 
los componentes de la primera 
promoción que corresponde a 
la escala ejecutiva de la Policía 
Judicial y que ha seguido el 
nuevo esquema de formación 
de esta institución. Entrarán en 
servicio el próximo día 20 de 
enero.

Al acto de entrega de los 
despachos, que fue presidido 
por el director general de la Po
licía, José María Rodríguez 
Colorado, asistieron también, 
entre otros, el delegado del 
Gobierno en Castilla y León, 
Domingo Ferreiro; el goberna
dor civil de Avila, Angel Oliva
res Ramírez, y los jefes superio
res de Policía de Madrid, Lo
renzo Calatayud, y de Va
lladolid, Jesús Prol Vázquez.

También estuvieron presen
tes los representantes de las 
Instituciones que ha colabora-

Se buscará el 
censense sebre 
el Hespital 
Previncial

La Junta de Personal 
de la Diputación Provin
cial de Avila, reunida ayer 
con el presidente de la 
Corporación, Daniel de 
Fernando, y con los por
tavoces de los tres parti
dos políticos representa
dos (CDS, PSOE y AP) 
acordó llegar a un con
senso para mantener una 
postura unitaria por par
te de la Diputación y el 
Hospital Provincial.

La Junta de Personal 
desmintió las acusaciones 
lanzadas por el portavoz 
socialista en la Diputa
ción, Narciso Serrano, al 
presidente de la Corpo
ración, considerándolas 
erróneas. Narciso Serra
no, como portavoz de su 
grupo, pedía la retirada 
de las Normas para Asis- 
tenciaSanitaria,

Por Otra parte, el gru
po de LGT en la Junta de 
Personal (integrada por 
representantes de este sin
dicato, 5 de la Agrupa
ción Independiente de Fun
cionarios y 4 de GS1F) 
elaboraron anoche una 
nota en la que califican 
de lamentable la polémi
ca desatada por CSIF 
contra el presidente de la 
Corporación.

Pasaa páyna 28

Arenas: La Caja 
Rural espera 
recibir en pocos 
días el orden del 
día elaborado 
por la asesoría

A finales de esta sema
na o principio de la si
guiente, el Consejo Rec
tor tendrá ya en sus ma
nos el orden del día que 
contiene las modificacio
nes de estatutos estudia
da por una asesoría. Una 
vez cumplido este paso, 
la convocatoria de la pri
mera asamblea será in
mediata.
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do en la formación de esta pri
mera promoción de inspectores 
de la Policía Judicial, como Ig
nacio Berdugo de la Torre, vi
cerrector de la Universidad de

Anuncian la celebración de asambleas informativas en varios pueblos

Trabajadores de montes cortaron la 
carretera de Mombeltrán a Arenas

Alrededor de 70 trabajadores de montes, procedentes de las 
localidades de Mombeltrán, Arenas de San Pedro, Cuevas del 
Valle, Santa Cruz y Villarejo realizaron, al mediodía de ayer, dos 
cortes en el tráfico, de 20 minutos de duración cada uno, en la 
carretera que une Mombeltrán con Arenas de San Pedro, junto al 
cruce con la carretera de Santa Cruz del Valle.

No hubo que registrar nin
gún tipo de incidentes durante 
el tiempo que duraron ambos 
cortes. La Guardia Civil de 
Tráfico estuvo presente aunque 
no intervino en ningún momen
to, según se- informa desde la 
Delegación en Arenas de este 
periódico.

Estos trabajadores de mon
tes, por otra parte, han termi

Salamanca; el director del Cen
tro de Estudios Judiciales asi
mismo de la Universidad de Sa
lamanca, Carlos García Valdés; 
y el jefe de la División de For

nado con el encierro que man
tuvieron en el Ayuntamiento de 
Mombeltrán, desde el pasado 
martes por la mañana. Como 
ya informamos en una edición 
anterior estas medidas de pro
testa se deben a su negativa a 
trabajar para empresas priva
das en montes públicos, entre 
otras reivindicaciones.

Para los próximos días han 

mación, Perfeccionamiento de 
la Escuela de Policía, Maximi
liano García Canto.

Pasa a página 3

Efectuado el 
primer traslado 
de reclusas a 
Brieva

En el día de ayer, como 
ya anticipáramos, se efec
tuó el primer traslado de 
reclusas a la cárcel de 
Brieva. Asimismo se lle
vó a cabo el traslado de 
los presos preventivos de 
la antigua prisión abu
lense a esta nueva.

Página 3

El Eco 
Escolar 
publica el 
calendario del 
estudiante

El Eco Escolar publica 
hoy un nuevo número em 
el que incluye el calenda
rio del estudiante.

Páginas 11 a 18

anunciado la celebración de di
versas asambleas informativas 
en los pueblos afectados. La 
primera podría desarrollarse en 
Arenas de San Pedro. De este 
modo quieren lograr apoyos 
para dirigirse con sus reclama
ciones a Valladolid.

Por Otra parte el alcalde de 
Mombeltrán, el martes, estuvo 
en el Ayuntamiento donde se 
encontraban encerrados los tra
bajadores y llevó a estos un es
crito de Fernando Jarque, de
legado territorial de la Junta. 
Jarque se ha ofrecido para re
cibir a representantes de estos 
trabajadores de montes.

El Ayuntamiento 
de Avila ha 
incrementado 
en un 238% el 
presupuesto de 
deportes

El Ayuntamiento de 
Avila, dedicará, durante 
1989, 131 millones de pe
setas en materia de de
portes, lo que supone un 
incremento, respecto al 
año anterior, de un 238%. 
En 1988 la Corporación 
abulense destinó a este 
apartado 55 millones.

Página 25

SGCB2023



EL DIARIO DE AVILA/Página 2 OPINION Jueves 12 de enero de 1989

a rasili If raí
Fundado en 1888 con el título EL ECO DE LA VERDAD 
El 24 de noviembre de 1898 pasó a llamarse EL DIARIO DE AVILA

Edita; Diario de Avila, S.A.
Depósito Legal; AV-5-1958
Número: 28.329

Redacción, Administración y Talleres:
Ctra. de Valladolid, km. 0,800. 05004 AVILA.
Teléfonos: 252052/3/4/5
Fax: 251406

Publicidad y Suscripciones:
Plaza de Santa Ana, 2. 05001 AVILA
Teléfonos: 251536 y 251537

Delegación en el Valle del Tiétar:
Triste Condesa, 5 - 1^. 05400. ARENAS DE SAN PEDRO
Teléfono: 371661.

Delegación en Arévalo:
Teniente García Fanjul, 3
05200 ARÉVALO
Teléfono: 300008

Carlas al Mreclor

El quiosco

Tertulias manipuladas
Diario 16 10-1-89

Al socaire del éxito radiofó
nico de las tertulias políticas, 
Televisión Española ha inau
gurado la pasada madrugada el 
espacio“La noche” que llegará 
a los televidentes trasnocha
dores de lunes a viernes, en un 
programa puente entre el últi
mo telediario y la película de 
las dos de la madrugada, otra 
novedad de la nueva progra
mación

En principio nada hay que 
objetar a estos nuevos espacios. 
Cualquier nueva oferta televi
siva será bienvenida siempre 
que se respeten evidentemen
te, una serie de principios. Y ahí 
es donde empiezan a originar
se algunas sospechas. Una te
levisión pública tiene que afron
tar el imperativo de la objétivi- 
dad con celo escrupuloso. Y los 
recelos surgen ya con la com
posición de algunas de estas 
tertulias, en concreto la de“me- 
dios de comunicación”, qué se 
inaugura esta próxima madru
gada Entre los contertulios ha
bituales van a figurar Emilio 
Romero y Santiago Carrillo.

Sorprende que la televisión 
pública tenga que recurrir a un 
veterano del transformismo co
mo Emilio Romero para animar 
este espacio. ¿Será que el bri
llante ex director de “Pueblo” 
es el más severo crítico de 
Adolfo Suárez y su proyecto 
político? Todavía sorprende 
más la presencia del contertu
lio Santiago Carrillo. Al pare
cer, el viejo líder comunista 
actuará a título de “periodista”, 
pero difí cilmente se podrá com
portar como juez cuando tam
bién es parte. Carrillo ha anun
ciado recientemente que se 
piensa presentar en las próxi
mas elecciones al Parlamenta 
Europeo, en una operación que 
indudablemente contribuirá a 
restarle votos a la lista de Iz
quierda Unida En el mejor de 
los casos, dejando al margen 
malévolas pero muy verosími
les interpretaciones, la presen
cia habitual de Carrillo en la 
madrugada de los miércoles en 
TVE no resulta compatible con 
el juego limpio que en política 
debe exhibir la televisión pú
blica

No hay plagio en el 
logotipo del 
Patronato 
de Turismo

No voy a entrar en las aprecia
ciones subjetivas que contiene la 
carta dirigida por D. José Miguel 
Blázquez Mateos al Sr. Director de 
El Diario de Avila publicada en 
ese medió el pasado sábado, sobre 
la calidad del trabajo ganador del 
concurso para adoptar logotipo el 
Patronato Provincial de Turismo, 
ya que las mismas entrañan una 
opinión personal sobre la origina
lidad y creatividad de un artista, y 
estos fueron juzgados por perso
nas de reconocido prestigio en el 
mundo de las artes plásticas y por 
representantes de las Administra
ciones Públicas conociendo todos 
los trabajos presentados.

Sí tengo que manifestarme, ya 
que lo considero una obligación a 
favor del Patronato Provincial de 
Turismo y del ganador del concur
so, don Francisco García, en el 
sentido de que nadie ha plagiado a 
nadie.

Mire Vd., señor Blázquez Ma
teos, uno de los principios básicos 
que debe imperar en cualquier 
administración pública es la coor
dinación de sus acciones con las 
de los demás, o todas ellas entre sí, 
al objeto de rentabilizar recursos y 
optimizar objetivos, al menos eso 
es lo que yo pienso.

Silo anterior lo conjugamos con 
ei Sol de Miró, excelente logotipo 
del turismo nacional, comprende
remos rápidamente el porqué del 
Sol de Miró en el logotipo, y no el 
Sol como logotipo del Patronato 
Provincial de Turismo.

El Ministerio de Transportes, 
Turismo y Comunicaciones lleva 
muchos millones gastados, cien
tos diría yo, en promocionar el 
turismo español a través del sole- 
cito, hasta el punto de que posi
blemente ya, cuando en nuestro 
país o en el extranjero aparece esa 
imagen automáticamente se la asi
mila con España y con turismo. 
¿Por qué, pues, íbamos a desapro
vechar un patrimonio que es de 
todos y que ya está suficientemen
te vendido?, ¿Qué necesidad de 
duplicar esfuerzos para idénticos 
objetivos,, a saber, la promoción 
turística de todo el territorio na
cional o dentro de él la provincia 
de Avila?.

Esto lo expliqué en la rueda de 
prensa en que se presentaron pú
blicamente los trabajos que con
cursaron y ésta fue la razón de 
incluir, ya que el trabajo deTgana- 
dor no lo contenía, el Sol de Miró 
dentro del logotipo del Patronato, 
pero fuera de la creación artística 
de Francisco García

Espero que los razonamientos 
anteriores, a Vd. Sr. Blázquez Ma
teos que es técnico en Marketingy 
analista publicitario, al igual que a 
los lectores de El Diario de Avila y, 
en general, a todos los abulenses. 

les sean suficientes para compren
der que no ha existido “plagio” en 
ningún momento y sí un aprove
chamiento racional de los recur
sos públicos.

Sebastián González Vázquez. 
Vicepresidente de la Diputación y 
responsable del Patronato Provin 

cial de Turismo de Avila

Calle Vallespín; 
punto y seguido

Recientemente he leido un ar
tículo titulado “ La calle Vallespín 
centro de la vida nocturna abulen
se”, publicado en este Diario el día 
3 de enero del presente año y 
firmado por Juan Ruiz-Ayúcar.

Una vez terminada su lectura, 
he creído oportuno exponer algu
nas ideas que, desde mi punto de 
vista también deberí an figurar en 
el citado artículo.

Creo que, el señor Rúiz-Ayúcar, 
hace una perfecta descripción de 
la situación en que se encuentra 
nuestra ciudad en lo que se refiere 
a este tipo de establecimientos, 
disco- bares, desde hace algún tiem- 
po a esta parte.__

En uno de sus párrafos, que cito 
textualmente, el señor Ruiz-Ayú
car dice “... la calle Vallespín es 
actualmente un hervidero de gen
te cuando cae la noche...” y finali
za dicho párrafo "... con el fin de 
divertirse a sus anchas”.

Efectivamente, señor Ruiz- Ayú- 
car, la calle es un hervidero de 
gente y, esta gente, se divierte a sus 
anchas. Según otro párrafo suyo 
"... la calle se queda pequeña para 
tanto peatón y tanto vehículo”.

Qué verdades dice usted cuan
do se refiere a “divertirse a sus 
anchas, hervidero de gente y calle 
que se queda pequeña”. Que nos 
lo pregunten a los vecinos que, 
como recompensa a esos “benefi
cios”, estamos buscando solucio
nes para '

— Poder dormimos, tanto los 
niños como los mayores, antes de 
las cuatro de la madrugada, hora 
en que desaparece el ruido y los 
escándalos en la zona

— Poder encontrar, por las ma
ñanas, la calle limpia de cristales 
de botellas y vasos rotos.

— Poder evitar meadas en las 
puertas, ventanas, etc.

— Poder entrar y salir de nues
tros domicilios sin pasar por enci
ma de los vehículos aparcados en 
las aceras. .

— Poder...
Creo que no merece la pena 

seguir citando otros beneficios 
que nos ha proporcionado este 
“centro nocturno de la diversión 
abulense”.

Además, espero que los propie
tarios de los citados estableci
mientos, le hayan felicitado y agra
decido su desmesurado interés de
mostrado en uno de sus párrafos 
que dice textualmente”... sólo fal
ta la respuesta de los clientes entre 
semana..”. Yo, como vecino, le 
estoy” muy agradecido” por la pro

moción que, tan desinteresada
mente, hace en su artículo de mi 
barrio.

Francisco Galán Garrosa

Vallespín y la 
Policía Municipal

Deseo anunciar públicamente una 
conducta a mi juicio arbitraria de 
la Policía Municipal y/o, en su 
caso, del Ayuntamiento.

Hecho concreto. El día 6 de 
enero pasado, a las 0,30 horas, 
estaba cortada al tráfico la calle 
Vallespín, desde el Mercado Chi
co, continuando así durante toda 
la noche. Por esta causa la circula
ción hacia la misma y calles adya
centes, Conde Don Ramón, era 
obligado efectuaría saliendo 
fuera de la muralla para volver a 
acceder al interior nuevamente 
por otra puerta que es lo que hube 
de efectuar. Así las cosas, pregunté 
a dos policías municipales, que 
estaban a la altura dé la Iglesia de 
San Esteban, sobre el motivo de 
estar cerrada tal calle al tráfico, 
contestando que lo era por causa 
de la grúa, que no estaba en toda la 
calle en esos momentos, y que, 
aún estándolo no justificaba el 
corte momentáneo de la calle, y 
menos aún el corte durante toda la 
noche, manifestando que él allí no 
era nadie y que recibí a órdenes de 
su jefe, negándose a manifestar 
quién era su jefe, siendo —al 
parecer— él mismo el jefe de noche 
de la Policía Municipal

Es curioso que quien es jefe se 
niegue a manifestarse como tal 
cuando al efecto es requerido ante 
la existencia, en presente, de una 
situación anómala, cual la de cor
tar el tráfico una calle, a media 
noche, cuando tóda la calzada está 
libre de obstáculos, siendo el úni
co existente el qúe la propia poli
cía sitúa en el Mercado Chico. 
¿Cuál es la causa? queda en inte
rrogante.

Pedro Rodríguez

■Í ' 1 ... .

A nuestros 
comunicantes

Son numerosos los escritos 
que diariamente llegan a nues
tra Redacción. Unos, en forma 
de cartas, otros como colabo
raciones literarias, poesías, etc.

Respecto a las cartas, sólo 
serán publicadas aquellas cu
yos autores estén plenamente 
identificados, reservándose la 
Dirección la fácultad de redu
cir los escritos.

En cuanto al resto de las 
colaboraciones, es imposible, 
materialmente, publicarías to
das por lo que EL DIARIO 
agradece a los autores su envío 
no garantizado su publicación.

“Pujar es 
sobrepujar”.

Gustave Thibon
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Se harán otros en los próximos días

Efectuado el primer traslado de 
reclusas a la cárcel de Brieva

Avila. Redacción.

A las 9 de la mañana de ayer 
llegaron a la nueva cárcel de 
Brieva los 12 preventivos pro
cedentes de la antigua Prisión 
Provincial.

Sobre la media mañana ade
más, llegó el convoy con 12 
reclusas procedentes de la cár
cel de mujeres de Yeserías en 
Madrid. Esta es la primera fase 
de incorporación de internas. 
Cada tres días, y durante el 
plazo de un mes, se trasladarán 
nuevas reclusas a la prisión de

La mayoría son por alumbrado ,

Se registraron 13 reclamaciones 
al Ayuntamiento en diciembre

Avila. Redacción.

Durante el pasado mes de 
diciembre se registraron un to
tal de 13 reclamaciones en la 
Oficina que a tal efecto tiene el 
Ayuntamiento abulense. Por otra 
parte fueron ocho las salidas 
que llevaron a cabo los Bom
beros de nuestra capital duran
te la pasada semana, según 
fuentes municipales.

Eñ lo que se refiere a re
clamaciones presentadas flor 
los vecinos de Avila a su Ayun
tamiento las más numerosas 
fueron las correspondientes al

Hasta el próximo 14 del presente mes 

Fijado el calendario de exámenes 
fín de carrera en Magisterio
Avila. Redacción.

La Escuela Universitaria de 
Formación del Profesorado de 
Avila ha, fijado el plazo de 
inscripción para los exámenes 
extraordinarios durante los días 
10, 11, 12, 13 y 14 de enero. La 
fijación de estos exámenes es 
de conformidad con la norma
tiva vigente y por autorización

Brieva, desde el centro peni
tenciario madrileño. La nueva 
cárcel cuenta con una capa
cidad para 300 internas y 12 
hombres con carácter preven
tivo.

Según informó este periódi
co en su día, las obras, que 
estaban presupuestadas en al
go más de 800 millones de 
pesetas, se han podido apro
ximar a los mil millones. El 
complejo cuenta con 42.000 
metros cuadrados con apar
camiento, patios, oficinas, ga
lerías y demás dependencias.

^umbrado público, que suma
ron un totaí de siete. Por agua, 
una, otra por molestias diver
sas, 2 de jardines, 1 de limpieza 
y. una por obras.

Las salidas de los bomberos 
fueron por los siguientes mo
tivos; Siete lo fueron por in
cendios y la restante en la 
pasada Cabalgata de Reyes Ma
gos, como ya viene siendo tra
dicional. En lo que se refiere a 
incendios cuatro fueron en pas
tos, dos en vía pública y, por 
último, uno en una vivienda, 
según las mismas fuentes. 

del Rectorado, para realizar los 
exámenes extraordinarios del 
mes de enero (fin de carrera), 
para alumnos a los que les 
falten un máximo de très asig
naturas repetidas para finalizar 
los estudios. Las instancias de 
solicitud de exámenes extraor
dinarios de fin de carrera se 
recogerán en secretaría.

La entrega de diplomas se efectuó en el auditorium de la Escuela de Policía. lumbreras

Rodríguez Colorado entregó despachos a 
la primera promoción de la Policía Judicial

(Viene de primera página)

Avila. Félix Rosado.

Los primeros titulados como 
inspectores y miembros de la. Bri
gada de la Policía Judicial, tras 
prestar el juramento o promesa de 
lealtad, recibieron de las distintas 
autoridades sus correspondientes 
despachos.

Al número uno de la promoción, 
Miguel Angel Pardo Acebedo, por 
otra parte, le fue entregada una 
placa conmemorativa, que recibió 
en medio del aplauso de todos sus 
compañeros.

El acto fue cerrado por el di
rector general de la Policía, José 
María Rodríguez Colorado, quien 
resaltó la formación universitaria 
de los nuevos inspectores de la Policía 
Judicial, ya que se trata de la primera 
promoción que obtiene la califi
cación de universitarios de grado 
medio. .

“Aportan —dijo— su vincula
ción a la Universidad que hará 
probable la vieja aspiración de que 
la carrera policial adquiera rango 
universitario”. ___

El proceso de formación ha cons
tado de dos años de preparación 
con una serie de estudios muy 
específicos, encaminados a una 
profesionalización cuyo único fin

LUMBRERASEsta es la primera promoción de la Policía Judicial.

En total, 61 nuevos inspectores de Policía.

“es prestar un mejor servicio a la 
sociedad”.

En este sentido señaló que el 
Gobierno ha depositado su espe
ranza en la Policía Judicial, como 
un Cuerpo formado por funciona
rios especializados.

Rodríguez Colorado también in
dicó que ahora se trata de “de
mostrar la capacidad y conoci
mientos adquiridos en la realidad 
diaria y servir a una sociedad 
moderna, llena de complicaciones 
y dificultades”.

Puntualizó que tienen ante sí

una brillante labor, “pero sin ol
vidar que se van a encontrar con 
esta sociedad y una dura realidad 
en constante evolución’,’.

Concluyó diciendo que la Ins
titución Policial con esta promo
ción adquiere “un aire nuevo”, por 
tratarse de una nueva experiencia 
y haber recibido una formación 
distinta, que no obstante deben 
completar con el resto de los fun
cionarios del Cuerpo General de la 
Policía “que no son menos impor
tantes”.

UNSÜ-AVILA
FUNDACION PUBLICA STA. TERESA

Universidad Ponllíícla Comillas
ICAl-ICADE

CURSO DE DERECHO COMUNITARIO
(Del 20 de enero de 1989 a junio 1989)

AVISO

La Caja de Ahorros de Avila y otras instituciones 
han concedido becas y ayudas. Por lo que el coste de 
matrícula será de 100.000 Pts. para titulados superio
res y 50.000 pesetas para titulados en paro demos
trable.

Plazo de matrícula: Hasta el 18 de enero.
Plazas limitadas
Secretaría U.N.ED.: Tfno.: 22.50.00/04
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FARMACIAS

Hoy Jueves, 12: Hrdo. de D. An
tonio Vinuesa. Reyes Católicos. 
31. Teléf.: 211335.

Viernes, 13: Doña María del 
Carmen Fernández. Alfonso de Mon
talvo. 28. Telf.: 221577.

CARTELERA
Cine Tomás Luis de Victoria 

(teléfono: 220020). A las 8 y a 
las 10,45: DIRTY DANCIN.

OFRÉCIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P" Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada Vísperas de 
.festivo, de 6 a 3,30.

RADIO
ANTENA 3

6,00: El primero de la mañana 
(Antonio Herrero). 8,30: El prime
ro de la mañana, edición de Avila 
(Carlos de Miguel). 9,00: El prime- 
ro de la mañana, resumen nacio
nal. 9,30: El primero de la mañana, 
especial reportajes. 11,30: Viva la 
gente divertida (José Antonio Pla
za). 12,00: Viva la gente de Avila 
(Jesús Sánchez). 14,00: Antena de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 14,15: Viva la gente de nues
tra tierra (Juan José González). 
14,30: Deporte-3 (Juan Antonio 
Hernández). 15,00: Antena de Avi
la (Carlos de Miguel). 15,30: La 
espadaña (Los martes. Antena del 
Campo). 16,00: Viva la gente de la 
tarde (Miguel Angel García Juez). 
16,30: Viva la gente de la tertulia 
(G.® Juez, Pumares, Nieto, etc.). 
17,00: Viva la gente que pregunta 
(M.A. García Juez). 18,00: Viva la 
gente que empieza (M. A. García 
Juez). 18,30: Viva la gente del colé 
(Miguel Angel Nieto). 19,00: An
tena de Castilla y León (A. Luis 
González). 19,15: Los 33 de Ante
na 3 de Avila. 20,00: Viva la gente 
de la música (José Ramón Pardo). 
20,30: Gomaespuma (Guillermo 
Fesser y Juan Luis Cano). 21,30: 
La salud es lo que importa (Dr. 
Bartolomé Beltrán). 22,30: Hora 
cero (José Luis Balbín). 24,00: Su- 
pergarcía en la hora cero (José 
María García).. 1,30: Polvo de es
trellas (Carlos Pumares). 4,00: Re
petición Supergarcía.

NOTA: De 10 a 22,00 horas se ofrece
rán informativos cada 30 minutos coin
cidiendo con las horas y las medias. 
De 22,00 a 5,00 horas, informativos co
incidiendo con las horas.

Radio 80. Serie Oro-96.4. FM 
Stereo.—24 horas de la mejor mú
sica con las mil mejores canciones 
de las 3 últimas décadas.

PROGRAMACION DE RNE 
(Radio 5)

07,30: El primer deportivo. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: Informativo 
Territorial desde Valladolid. 08,45; In
formativo local. 08,55: Información 
meteorológica. Por Charo Pascual. 
09,00: Magazine. 13,30; Informativo 
territorial. 13,45; Informativo local. 
13,55: Información meteorológica por 
Charo Pascual. 14,00: Diario hablado. 
14,30; Micrófono Deportivo. 15,00: Tar
des de sol. 16,30; Tardes de Radio. 
17.00: La Leonera. Por Pedro Muñoz. 
19,00: Radiodeporte. 19,30: Informa
tivo Territorial desde Burgos. 19,45:

Informativo local. 19,55; Información 
meteorológica Por Charo Pascual. 20,00: 
La hora deportiva. 21,00; Cinco por 
cinco. 22,00: Programación nacional. 
23,00; Ultima edición. 23,30; Depor
tivo. 00,00: Horas extraordinarias. 01,00: 
Adivirta quién mueve esta noche. 03,00: 
El explicador. 05,00: El gallo nacional.

PROGRAMACION RNE 
(Radio 4)

08,00: España a las ocho. 08,30: 
Informativo territorial desde Vallado
lid. 08,45; Informativo local. 08,55: 

•información meteorológica. Por Charo 
Pascual. 09,00: La música, aquí. 11,00: 
Informativo Territorial desde Vallado- 
lid. 11,10: La música, aquí. 13,30: In
formativo territorial desde Valladolid. 
14,00; La música, aquí. 17,00: Iñfor- 
mativo Territorial. 17,10: Populares 
FM. 18,00; La música, aquí. 19,30: 
Informativo territorial desde Burgos. 
19,55: Información meteorológica. Por 
Charo Pascual. 20,00: La música, aquí. 
21,00: UNED. 23,30: Programación si
multánea con "Radio 5”.

Teléfonos
AVILA

Bomberos................... 211080
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico . 228200
Cruz Roja................... 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa. . , 221450
Ambulancias S. Sodtal 221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía......................... 091 
Policía Nacional........................220199.
Comisaría de Policía. 2S1M0,
Guardia Civil..........  224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal .. . 211188
Telégrafos................. 222000
Iberdureo, S.A. 
Averías....................... 220272
RENFE...................... .220188
Tele-Ruta................... (91)4417222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses 224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149 .
Taxis noctuno........... 211188

Museos

• Museo Provincial. Plaza de Naivi- 
llos, 3. Teléf.: 211003. Abierto de 

; martes a sábados, de lO a 14 y de 17 a 
' 19. Domingos, de 10 a 14. Biblioteca, 
los. mismos días a las mismas horas. 
Entrada al Museo; precio 200 pese
tas: gratuita, mostrando el D.N.I.

' • Museo Oriental de Padres Do- 
, minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13 y de 16 a 19. Entrada: 
50 pesetas.

• Museo de la Catedral: Labora
bles: Invierno, de 10 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Verano de 10 a 13,30 y de 15 a 
19. Festivos: de 11 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Entrada: 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).

• Museo Teresiano (Monasterio de, 
la Encarnación): Todos los días, de 
9,30 a 13 y de 16 a 18. Entrada: 35 
pesetas.

• Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos los' 
días, de 10 a 13 y de 15,30 a 21. 
Entrada: 10 pesetas.

• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 
libre, todos los días, de 8 a 13 y de 

.15,30 a 21.

Anúnciese 
en 

EL DIARIO 
DE AVILA

Reumas, osteoporosis y fracturas, temas 
de la 5? mesa del Curso

Avila. Redacción.

El próximo día 14 se reanu
dará el Curso de Geriatría y 
Gerontología que se ha venido 
desarrollando en nuestra Ca
pital.

En esta ocasión interven
drán, a partir de las 10,30 horas 
de la mañana, del mencionado 
día, en el Colegio Universitario 
de Medicina, los doctores Ig
nacio Toranzo Martínez, Fran
cisco Guillén Llera y María 
Auxiliadora Julia Illán Moya- 
no, sobre patología reumática 
en Geriatría, osteoporosis y frac
turas en la Tercera Edad, res
pectivamente.

Si bien es sabido que el 
desarrollo económico y social 
determina parte de las enfer
medades que padecemos, el 
grupo de pacientes de la ter
cera edad no se aparta de esta 
línea, y así pues, en nuestra 
sociedad, ya controladas las 
infecciones exógenas más áso- 
ciadas a poblaciones subdesa
rrolladas, las enfermedades de
generativas y neoplásicas in
ciden más en nuestro medio y 
en la población geriátrica. La 
encuesta realizada por el Libro 
Blanco, en un 30,6% (25,1 hom
bres y en un 38% en mujeres) 
aparece como primera causa 
de enfermedad padecida por el 
paciente anciano un proceso 
degenerativo, como son los reu
matismos. Cuando se investiga 
sobre el estado de salud de los 
ancianos un 57,7 % tiene en

Curso de Salud organizado por el Colegio 
de Farmacéuticos
Avila. Redacción.

Del 16 al 27 de enero próximos, 
organizado por el Colegio -de Far
macéuticos de Avila, tendráTugar 
un Curso Intensivo de Salud Pú
blica. Todas las conferencias se 
celebrarán en el salón de actos del 
mencionado Colegio Oficial.

El día 16, a las 4,30 horas, el 
doctor Germain Miguel hablará 
sobre “Salud y Enfermedad”. Salud 
Pública. A las 6,30 del mismo día, 
Jesús Matamala, médico especia
lista en medicina familiar, diser
tará sobre “Asistencia Integral”. 
Promoción de la salud. Prevención 
de la enfermedad”.

El día 17 de enero a las 4,30, 
tendrá lugar una charla sobre la 
“Atención Primaria” y su concep
to. Atención Primaria en Castilla y 
León; Normativa Vigente, que es
tará a cargo del doctor Germain 
Miguel, jefe del Servicio de Bien
estar Social de Avila. A las 6,30 
horas el doctor Javier Rodillo, pe
dagogo, hablará de la “Educación 
para la Salud”.

El día 18, a las 4,30 -horas, el 
doctor Javier Rodillo disertará so
bre el tema “Sociología y Salud”. A 
las 6,30 horas el dotor Useros 
Fernández, director general de Sa
lud Pública y Asistencia hablará 
sobre el “Desanollo Económico y 
Social de la Salud”.

El día 19, alas 4,30 horas el tema 
a desarrollar será “Estadística Apli
cada a los Problemas de Salud, 
Muestreo, Tabulación”, a cargo del 
doctor Julio Tejeira, jefe de la 
Sección de Epidemiología de Avi
la. A las 6,30 el doctor Germain 
Miguel hablará sobre “Demogra
fía. Indices Poblacionales. Situa
ción en Castilla y León”.
OTRAS CONFERENCIAS

El día 20, a las 4,30 de la tarde, la 
doctora Marta Arahuete, farma

fermedades que requieren cui
dados y en su mayor parte son 
los referidos a su aparato os- 
teoarticular, siendo la artrosis 
la primera en el ranking de 
enfermedad más incapacitante 
e invalidente en las personas 
mayores de 65 años. Su im
portancia es fundamental, en
tendiéndose por “validez” la 
capacidad para relacionarse 
autonomamente con el entor
no físico y social circundante, 
siendo de enorme interés la 
capacidad motriz. Dependien
do del nivel o intensidad fun
cional de esas capacidades, así 
será la valía o minusvalía so
cial y se determinará la pro
blemática consecuente; ais
lamiento, relaciones persona
les y convivencia, estado de 
dependencia, etc.

CAPACIDAD MOTRIZ

La capacidad motriz en el 
anciano, con frecuencia dis
minuida por efecto del enve
jecimiento, se encuentra aún 
más deteriorada por la alta in
cidencia en estas edades de en
fermedades que afectan seria
mente como son las diferentes 
formas de reumatismos. Se sa
be que el mantenimiento de un 
buen nivel motriz, junto con la 
conservación de la audición y 
visión, así como una buena 
capacidad psíquica, constitu
yen los pilares sobre los que se 
apoya la capacidad de relación 
del anciano y, por tanto, su 
calidad de vida. 

céutica titular, expondrá el tema 
“Medio Ambiente y Salud”. A las 
6,30 horas el tema “Epidemiología 
de Enfermedades no Transmisi
bles” correrá a cargo del doctor 
Germain Miguel.

El día 24, a las 4,30, el doctor 
Julián García Rivas, catedrático de 
Bromatología de la Facultad de 
Farmacia de Salamanca hablará 
sobre “Toxinfecciones Alimenta
rias”. A las 6,30 de la tarde el tema 
“Enfermedades transmitidas pór 
el Agua y los alimentos” será ex
puesta por la doctora Begoña Sa
hagún, jefe de la Unidad de Mi
crobiología de la Seguridad Social.

El día 25 de Enero, a las 4,30 de 
la tarde se tratará el tema “Plani
ficación Sanitaria. Evaluación de 
objetivos y metas. Prioridades y 
recursos” por el doctor Isidro Bu

de Geriatría
Aparte del reumatismo, las 

caídas y las descalcificaciones 
componen las enfermedades 
osteoarticulares más frecuen
tes en el anciano. Las caídas en 
esta edad avanzada deben ser 
consideradas siempre como una 
enfermedad.

De todos estos temas se va a 
ocupar la quinta mesa del III 
Curso de Geriatría y Geronto
logía de Castilla y León, que se 
celebra en sábados altemos en 
el colegio Universitario de Avi
la. Acude a presentar la ponen
cia de “Osteoporosis” F. Gui
llén Lera, Jefe de Servicio de 
Geriatría del Hospital de la Cruz 
Roja de Madrid, gran profesio
nal al que la Geriatría española 
tanto le debe por su celo e 
interés en este campo. Las “Frac
turas en la tercera edad” la 
expondrá la Dra. A. Julia Illan 
Moyano, jefe de Servicio de 
Geriatría de la Residencia de la 
Seguridad Social de Segovia, 
única geriatra de la Seguridad 
Social de nuestra Comunidad. 
Por último, la “Patología Reu
mática en Geriatría”, la impar
tirá el Dr. I. Toranzo Martínez, 
coordinador y director el pasa
do año del II Curso de Geriatría 
y Gerontología que realiza la - 
Sociedad, y que con gran éxito 
supo llevar a cabo. Todos ellos, 
no sólo van a impartir unas 
clases, sino lo que es más im
portante, volcarán lo mejor de 
su experiencia de años de ejer
cicio en la geriatría y de su 
práctica clínica diaria.

rón Lobos, jefe del servicio de 
Atención Primaria de Salud. A las 
6,30, el doctor Germain Miguel 
hablará sobre la “Alimentación y 
Salud”.

El día 26 a las 4,30 horas, el 
doctor Julio Ramos Tejeira ex
pondrá el tema “Encuestas Ali
mentarias”. A las 6,30 el secretario 
técnico del Servicio Territorial de 
Bienestar Social, Fidel Gallinas, 
hablará sobre la “Administración 
Sanitaria Nacional e Internacio
nal”. A las 6,30, Felipe Ramos vocal 
nacional de Farmacéuticos titu
lares expondrá el tema “Farma
céuticos Titulares. Misiones. Im
portancia sanitaria”.*

El curso está coordinado por 
Ana María Muñoz Alvarez, vocal 
de Oficinas del Ilustre Colegio de 
Avilá.

SGCB2023
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PEUGEOT 205 DIESEL
LIDER EN VENTAS

HAY OTROS DIESEL
PEROWOSON PEUGEOT.

H
D

M

Mucha gente sabe que lo que más 
suena de un motor Diesel-Peugeot 
es su prestigio. Por eso es un motor líder 

en ventas, desde hace muchos años.

Y por eso el Peugeot 205 Diesel es el 
coche más vendido de su categoría.

Líder en mecánica. Por su fiabilidad, 
su robustez y su excepcional rendimiento.

Líder en economía. 3,9 I. en 100 Kms. 
y 1.200 Kms. sin repostar.

Líder en prestaciones. 60cv. y 155 Km/h.

Líder en confort de marcha. Por más que 
se le pise, el 205 no recuerda a un Diesel, 
ni de oído. ¿Se lo imagina además con 
dirección asistida y aire acondicionado?

Con el Peugeot 205 Diesel, los viajes 
siempre son de placer. Por largos que sean.

Si piensa en un Diesel, decídase por el 
Peugeot 205. Porque hay otros Diesel, pero 
no son Peugeot.

PEUGEOT 205
Contigo ol fin dei mundo.

PEUGEOT. FUERZA DINAMICA ^^CEPS» Lubricantes recomendados

SGCB2023
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Supondrá una mejora en este apartado

En funcionamiento el nuevo 
sistema de recaudación municipal
• Los cobros más importantes son los 

correspondientes, al agua, la basura, vehículos 
y solares

Avila José Luis Alvarez Burgoa

El Ayuntamiento de Avila ha 
modificado el sistema de recauda
ción tributaria pasando a gestio
nar él mismo todo el proceso. Los 
ingresos municipales se dividen 
en tres grandes ramas. La primera 
corresponde a las transferencias 
del Estado por medio del Fondo 
Nacional de Cooperación, cuyo 
monto se destina a hospitales, 
servicios de máxima necesidad, 
etcétera La segunda rama viene 
determinada por las subvenciones 
de la Junta de Castilla y León, las 
cuales se destinan al asfaltado, 
polideportivos, bomberos, según 
las ayudas que van apareciendo 
para estos servicios en el Boletín 
Oficial de Castilla y León.

TERCERA RAMA

La tercera de las ramas de ingre
sos municipales corresponde a los 
ingresos recaudados por el propio 
Ayuntamiento. Estos se realizan 
de dos formas. La contribución 
rústica y urbana que se recauda 
por medio del Consorcio de Ha
cienda de la Diputación Provincial 
abulense, y las licencias fiscales; 
siendo la segunda forma las tasas 
recogidas por el propio Ayunta
miento.

Estos impuestos recaudados por 
el Ayuntamiento anteriormente 
eran recogidos a través de gesto
rías privadas. Según ha explicado 
Francisco Galve, concejal de Eco
nomía y Hacienda, las partidas que 
mayores beneficios reportan son 
el agua la recogida de basuras, los 
solares, las plusvalí as y el alcanta
rillado. En menor medida están las 
calicatas, bomberos y el alquiler 
de materiales municipales.

GESTION

Parala gestión deestos tributos 

SU MEJOR INVERSION "CHALET 
GRAN CONFORT' OENTRO OE 
LAS MURALLAS
C/ Marqués de Santo Domingo (200 m. 
del Parador Nacional)

AVILA

HABITAT 
INDALO

CHALET confortables, funcionales de gran 
diseñó y con las mejores calidades del mer- 
cado‘‘mâs de 215 m2, útiles".

—GRANDES FACILIDADES-
Información y venta en obra
Teléfonos 25 17 30 - 21 12 76 - 21 25 44

Es una promoción DELCER, S.A.

municipales se ha previsto nom
brar un jefe de la unidad de recau
dación, cargo que ocupará el teso
rero del Ayuntamiento. Este tendrá 
la misión de velar por el funcio
namiento de la misma y será su 
máximo responsable

Asimismo se planteará en el 
próximo pleno municipal a ser 
posible, según Francisco Galve, el 
estudio para crear y poner a oferta 
pública de empleo las plazas si
guientes; una plaza de técnico, 
una de administrativo, dos auxilia
res y dos notificadores que ten
drán la misión de cobrar el im
puesto por vía voluntaria o por la 
vía ejecutiva a los qúe no paguen 
los imiportes. Según el concejal de 
Economía y Hacienda Francisco 
Galve, “este procedimiento casi 
nunca lo ha utilizado el Ayunta
miento”.

El mismo responsable munici
pal señaló que el 5,5% que ante
riormente cobraban las gestorías 
pasará al Ayuntamiento, “ lo que va 
a mejorar el interés de las arcas, al 
ingresar el dinero que antes se 
llevaban los recaudadores”.

MOTIVO

Sobre el motivo de realizar esta 
renovación en la forma de recoger 
el dinero de los impuestos está 
motivada, según Francisco Galve, 
en la eficacia, “pero luego vimos el 
bajo coste”. También ha explicado 
que el Ayuntamiento abulense tie
ne la intención de cobrar los im
puestos de una forma distanciada 
jugando con el plazo y fechas para 
el pago. Los principales, según el 
concejal, son el agua y la basura 
con cobros bimensuales, y el im
puesto de vehí culos y el de solares 
de carácter anual De este modo 
“los contribuyentes verán distan
ciados los pagos de los impuestos 
en vez de pagarlos todos a la vez”.

La remodelación de la Plaza de Las Vacas, una chapuza. iaimbreRzXS

Una chapuza anticipada
Avila F. A

Tenían más que razón los 
vecinos. La Plaza de Las Vacas 
resultó una verdadera chapu
za en su nueva remodelación, y 
lo cierto es que se trata de algo 
que se veí a venir y que se podía 
anticipar. De nada sirvieron las 
protestas llevadas a cabo por 
los vecinos sobre esta nueva 
“obra de arte” del urbanismo.

Lo cierto, de todos modos, es

Escolares esperando para visitar el Nacimiento instalado por Iberduero. l.L VIBRERAS

Se está registrando una masiva presencia de visitantes

Prorrogado el plazo para visitar el 
Nacimiento “Luz y Sonido”
Avila F. A

El plazo para visitar el Naci
miento “Luz y Sonido” instalado 
por Iberduero en la iglesia de 
Santo Tomó en nuestra Capital se 
ha prorrogado hasta el próximo 
domingo, día 15, debido a la masi
va afluencia de público que se ha 
venido registrando en el mismo 
durante todas las Navidades. En 
principio sería clausurado el di a 13.

Aunque la afluencia de público 
ha sido masiva durante las fiestas 
pasadas, en estos días también se 
registra esta numerosa presencia 
sobre todo de escolares que, una 

que el enlosado de la parte 
central de la plaza ha tenido 
que ser levantado, para su arre
glo, como muestra la fotografía

De nada sirvió toda la polé
mica y todas las reivindicacio
nes de los vecinos. Lo triste es 
que el tiempo ha venido a 
darles la razón, y una obra que 
se planificó y proyectó mal 
ahora demuestra que se ha 
hecho así. Esperemos que esta 
sea la única" gotera” que le sale 

vez reanudado el curso académi
co, visitan con sus colegios este 
Nacimiento que, desde luego, ha 
constituido un verdadero éxito.

Iberduero había instalado este 
Belén, con anterioridad, en otras 
capitales españolas, allí donde tie
ne su presencia comercial

COLAS

Las colas han sido continuas a 
la puerta de la iglesia de Santo 
Tomó que ha sido cedida para la 
instalación de este Nacimiento por 
el Obispado abulense. En parte 
estas colas se han hecho mayores

a esta pequeña plaza abulense.
Cuando las obras se hacen 

con dineros públicos la res
ponsabilidad sobre las mismas 
debe ser total No basta con' 
pensar en ellas, sino que hay 
que llevarías a cabo con todas 
las consecuencias, hasta el fi
nal Este, indudablemente, es 
un ejemplo más, entre otros, de 
cómo se hacen algunas cosas 
desde la adm.inistración Ahí 
está para que pueda contem
plarse. 

porque la visita al Belén debía 
efectuarse por grupos reducidos, 
puesto que para contemplar el 
montaje del mismo eran necesa
rios aproximadamente 20 minutos.

En estas Fiestas Navideñas han 
sido varios, de diversos estilos, 
aunque la mayor parte dentro de la 
más pura tradición, los belenes 
que se han instalado en nuestra 
Capital aparte del que monta la 
propia Corporación Municipal en 
el Mercado Chico. Todos ellos, de 
una forma u otra han contribuido 
a ambientar nuestra Capital y a 
llenaría del espí ritu que debe pre
sidir estas fechas tan importantes.
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Fábrica de embutidos y matadero de la empresa Herráez, en Muñana. mayoral

MESEGAR DE CORNEJA

MUÑANA

Acuerdo del Consejo de Ministros

Concedida una subvención de 18 millones 
de pesetas a la empresa CARHESAN
Avila. Redacción.

A propuesta del Ministerio de Economía y Hacienda, el 
Consejo de Ministros ha adoptado un Acuerdo por el que se 
conceden determinados benefícios en las Grandes Areas de Ex
pansión industrial. Concretamente en la provincia de Avila, y 
dentro del Gran Area de Expansión Industrial de Castilla y 
León, el Gobierno ha concedido una subvención de 18.008.390 
pesetas a la empresa CARHESAN S.A., de Muñana, lo que 
supone el 19 por ciento de la inversión total de esta empresa, 
que supera los 94 millones de pesetas.

Esta Resolución, sobre con
cesión de beneficios, no exime 
a las empresas de cumplir los 
requisitos para obtener las 
autorizaciones administrati
vas que para la instalación o 
ampliación de las industrias 
exijan las disposiciones legal
mente establecidas, así como 
las ordenanzas municipales.

Los titulares de las subven
ciones concedidas por el men
cionado Acuerdo, quedan su
jetos al cumplimiento de lo es

tablecido en la Orden del Mi
nisterio de Economía y Hacien
da de 28 de abril de 1986, 
sobre justificación del cum
plimiento de las obligaciones 
tributarias y la de 25 de no
viembre de 1987, sobre cum
plimiento de obligaciones de 
la Seguridad Social.

CERTIFICACIONES

Los pagos resultantes de las 
certificaciones de subvención 

aprobadas, tendrán el carác
ter de pagos a cuenta, sujetos 
a rectificaciones y sin supo
ner, en forma alguna, aproba
ción y recepción de las inver
siones que comprendan, es
tando obligado el beneficia
rio a reintegrar las cantidades 
que hubiera recibido, si no se 
hubiera dado el destino pre
visto a la subvención.

En Muñana existe otra em
presa fuerte en el sector cárni
co, como es la de embutidos y 
jamones Martín Martín Bláz
quez, que es asimismo un ma
tadero de cerdos con sala de 
despiece.

La empresa CARHESAN, 
que ha recibido la subven
ción, está realizando una am
pliación de la fábrica.

En las dos fábricas, actual
mente, trabajan medio cente
nar de empleados aproxima
damente. ’

BENITA GONZALEZ CUMPLE HOY 100 AÑOS.—La ve- 
ciña de la localidad de Mesegar de Corneja, Benita Sánchez es una 
mujer centenaria a partir de hoy, día 12 de enero, fecha en la que 
cumple 100 años. En este día, en su pueblo natal, los poco más de 
150 habitantes del mismo están invitados a alegrarse con ella cele
brando sus cien años. Habrá una misa y después invitará a todos 
los vecinos que la hayan querido acompañar. En las pasadas fe
chas navideñas Benita se reunió con todos los suyos y celebró por 
anticipado el cumpleaños en familia. Estuvieron sus tres hijos, así 
como sus nietos y biznietos. Toda la familia se reunía al completo 
después de muchos años. Doña Benita goza de perfecta salud, 
aunque disminuida en su vista y oído.

LAS NAVAS DEL MARQUES

Propuesta de dos concejales del Grupo Popular

Esta noche, pleno extraordinario 
para tratar el coto de caza
Las Navas del Marqués. Félix
Rosado.___________________

El Pleno de la Corporación 
Municipal de Las Navas del 
Marqués se reunirá esta noche 
en sesión extraordinaria con un 
único punto en la orden del día 
referente al coto de caza, sobre 
el que se presentará una pro
puesta de dos concejales del 
Grupo Popular.

El coto, que ha creado una 
gran polémica en la localidad 
por oponerse a su creación el 
colectivo del sector ganadero, 
ha sido promovido por la So

ciedad de Cazadores de Las 
Navas, que arrendará su explo
tación a la empresa propietaria 
de los terrenos. La Unión Resi
nera Española S.A. (LURESA).

La extensión del coto es de 
unas 7.000 hectáreas. La firma 
del contrato que en un princi
pio iba a haberse realizado en 
diciembre fue aplazada hasta el 
día 15 de enero, si no se vuelve 
a producir alguna modificación 
de última hora. La Sociedad de 
Cazadores de momento está 
dispuesta a firmar el arrenda
miento de los derechos cinegé
ticos de la finca.

TEXTILES PARA EL HOGAR

COCA
COMUNEROS DE CASTILLA 6- AVILA

APROVECHESE DE ESTA OPORTUNIDAD
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PIEDRAHMARCO
LA HORCAJADA
Siguen perdiéndose las tradiciones y costumbres

Escasa afluencia de forasteros en las navidades
La Horcajada. Jesús Gómez Gu
tiérrez.

Una vez más nos dijeron adiós 
las vacaciones navideñas. Otra 
vez todos tenemos que volver a 
nuestros trabajos y hacer frente 
a la resaca de las pasadas fiestas. 
Ahora es tiempo de recordar, y 
contarles a nuestros lectores, lo 
que ha dado de sí la Navidad 88. 
navidad que se ha caracterizado 
fundamentalmente por la ausen
cia de forasteros y por el poco 
eco que los días principales de la 
fiestas han tenido entre la po
blación.

NOCHEBUENA 
YNAVIDAD

El hecho de que la Noche
buena y Navidad cayeran en sá
bado y domingo, respectivamen
te, ha supuesto que muchas fa
milias que tienen sus raíces en 
este pueblo no hayan venido a 
pasar estos días tan señalados 
con sus seres y amigos queridos. 
La Nochebuena se desarrolló, 
como suele ser habitual en estas 
fechas, en medio de un clima 
íntimo y armónico, pues las fa
milias se reunieron para hacer 
más amena la cena de la gran 
noche del año. Hay que destacar 
que la noche del 24 también se 
echó en falta la ausencia de 
niños a pedir el aguinaldo; esta 
tradición, tan arraigada antaño, 
ya comenzó a perderse el año 
pasado, o sea en la Navidad del

La Horcajada recibió pocos forasteros en estas últimas navidades jesús GOMEZ

87, y parece que, desgraciada
mente, esta pérdida se está con
solidando. Junto a esto, otro de 
los puntos negativos de estos 
días se producía en la madru
gada del 25 de diciembre cuando 
la llegó la muerte a la Sra. María, 
como gustaba ser llamada. Ella 
fue durante muchos años la es
tanquera del pueblo.
NOCHEVIEJA Y 
AÑO NUEVO

El. fin de año se celebró como 
siempre, con mucha alegría y al 

mismo tiempo muchos deseos 
de paz y amor para el nuevo año. 
Los protagonistas más destaca
dos fueron los jóvenes que die
ron a los festejos un aire muy 
singular. Si esto, poco por su
puesto, era lo más saludable de 
los dos días que ahora comen
tamos, también se produjeron 
cosas no muy buenas. El día de 
Año Nuevo moría otra mujer en 
la villa, Florencia Fernández que 
al igual que la anterior también 
era anciana. Desde aquí las de
seamos que descansen en paz.

Por otra parte, si por algo se ha 
caracterizado el último fin de 
semana del 88 ha sido, sin duda, 
por la falta de representaciones 
teatrales por parte de los niños 
del colegio. Durante varios años 
estos actos han ido asociados a 
las Navidades, y con ellos se 
trataba de hacer más agradable 
la Navidad entreteniendo y de
leitando a pequeños y mayores. 
Hogaño no ha podido ser, y se ha 
notado como que faltaba algo, 
por ello las fiestas han quedado 
vacías, casi sin nada

DIA DE REYES
Como colofón de las fiestas 

navideñas se realizaba en la tar
de-noche del jueves 5 de enero 
la típica Cabalgata de Reyes. Una 
vez más hay que decir que ha 
dejado mucho que desear. A pe
sar de que este año colaboró el 
Ayuntamiento de la localidad 
económicamente, la Cabalgata 
no se realizó como en anteriores 
ediciones, el recorrido no fue 
igual, quedando mucha gente 
sin poderla presenciar.

Por lo que respecta a la deco
ración fue muy defectuosa, claro 
que si tenemos en cuenta el 
tiempo empleado en prepararlo, 
pues...

Este año. los Reyes Magos fue
ron Gabi, Paco y Cándido, ellos 
fueron junto con los pequeños 
los ases del 5 de enero. Lo más 
emocionante para los niños fue 
sin lugar a dudas, la entrega de 
juguetes que se realizó en el 
salón parroquial.

Con el día de Reyes se daba 
paso a un largo fin de semana 
que acabaría con las Navidades, 
y en parte con la larga sequía que 
venían padeciendo nuestros cam
pos. Los Reyes de Oriente nos 
trajeron la lluvia que fue bien 
acogida entre agricultores y ga
naderos.

La Navidad de 1988 ya se nos 
quedó en un recuerdo; también 
nos puede haber dejado algún 
interrogante como este: ¿Dónde 
está el espíritu de la Navidad? 
Parece que en estos tiempos la 
Navidad sólo se reduce a unos 
días de fiesta y uno se pregunta 
si el Nacimiento del Hijo de Dios 
nos ha dicho algo.

Es verdad que a muchos muy 
poco o casi nada les ha dicho la 
pasada Navidad. En fin, desear a 
todos alegría y felicidad para 
1989.

EL BARCO DE AVILA

£1 Hogar del Pensionista, con gran animación festiva
Barco de Avila. Resflo.

Se ha conservado y puesto en 
práctica, según costumbre, la tra
dición en su aspecto generalizado, 
en las fiestas navideñas. Noche- 
vieja y Reyes, incluidas las reli
giosas y Changueras.

En ellas han participado tam
bién los afiliados al Hogar del 
Pensionista, bajo el patrocinio del 
Inserso principalmente, los cuales 
les abrieron con un acto religioso 
en el Centro el día 20 de diciembre, 
prosiguiendo el 21 y el 4 de enero. 
Tuvieron ¿ir, convenientemen
te distri’ s, diversos atracti
vos, tale m una comida de 
hermand. ui restaurante de la 
villayenl. o oficial, generosos 
obsequios de turrones, botellas, 
chocolatad ís, pastas, caramelos, ri
fas, y distracciones de juegos y 
bailes, culminando el día 5 con la 
llegada de los Reyes Magos que 
repartieron caprichosos roscones, 
precedidos de gran chocolatada. 
Buenas jornadas.

En dichas fechas la población 
expandió sus sentires en manifes
taciones invadidas de alegría. Los 
peques con los cánticos de tan 
memorables días invadieron los 
portales, ya en la noche la gente, a la 
misa del Gallo. En Nochevieja se 
tomaron las doce uvas, cuya fiesta 
se prolongó hasta la madrugada. 
Hubo cenas en todos los restau
rantes de la villa, bailes y jolgorio, 
desplazándose incluso autocares 
de Madrid a determinados esta
blecimientos que organizaron la 
festiva fiesta

LA CABALGATA DE REYES
Finalizaron este tipo de tradi

cionales fiestas, en el avanzado 
anochecer del día 5, vísperas de 
Reyes, con la ilusionada Cabalgata 
de universal prestigio.

Contribuyó a la organización y 
desarrollo el Ayuntamiento, asis
tido por otros elementos locales 
entusiastas, formándose en su mo

mento una comitiva de varios cen
tenares de mayores y pequeños 
que acompañaron a los Reyes por 
las principales calles, hasta que 
Sus Majestades se situaron en el 
amplísimo dosel instalado en la 
Plaza Mayor. Esta se encontraba 
fastuosamente alumbrada con ex
quisito gusto. Dada la bienvenida, 
comenzó el reparto individual de 
juguetes a los centenares de niños. 
Los Reyes acariciaban a las tiernas 

criaturas con el afecto que el caso 
requería, y la muchedumbre admi
raba el simpático acto que tuvo 
larga duración al no quedar un 
solo chiquillo sin el obsequio corres
pondiente, que por cierto tuvo su 
económica importancia.

Un acto emotivo al que se le 
presta toda la atención que me
rece y que colma una de las más 
bellas ilusiones de la grey infantil.

El Ayuntamiento 
de La Horcajada 
aprueba la nueva 
tasa por 
suministro 
de agua
Avila. Redacción.

El Ayuntamiento de La Hor
cajada, según acuerdo del ple
no de la Corporación, ha apro
bado la modificación de la 
ordenanza fiscal de la tasa 
por suministro municipal de 
agua.

Asimismo se ha implanta
do la tasa sobre prestación de 
servicios de alcantarillado. Es
tos acuerdos han sido ex
puestos al público al objeto 
de que pudiera producirse 
alguna reclamación.

La Corporación 
de El Barcó 
decide aumentar 
un crédito en 
tres millones
Avila. Redacción.

El Pleno de la Corporación 
de Barco de Avila aprobó, en 
sesión de fecha 24 de no
viembre de 1988, el expedien
te de modificación de cré
ditos número 2, incluido en el 
presupuesto de 1988. El aumen
to que se ha producido es de 
tres millones de pesetas.
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ARÉVALO
Jueves 12 de enero de 1989

Alrededor de 430.000 toneladas se van a conseguir este año de remolachas LUMBRERAS Cosechadora de remolacha adquirida por la S.A.T. ARCHIVO

Arévalo. F.J. Rodríguez.  Ya está próxima a finalizar ___________ ______________

La campaña actual de la remolacha 
moverá más de 3.500 millones de pesetas

Más de 3.500 millones de pesetas 
moverá este año la remolacha en la 
zona de La Moraña, con los cerca 
de 430.000 toneladas que se han 
obtenido en esta campaña que está a 
punto de finalizar. Doscientos ca
miones diarios, otros tantos tracto
res con sus correspondientes remol
ques y también a través del ferro
carril han sido las fórmulas utili
zadas para el traslado en esta cam
paña que aunque ha sido menor en 
número de toneladas, se ha con
trarrestado con la mayor calidad del 
producto al ser más alto el porcen
taje de azúcar obtenido. Estos datos 
han sido facilitados por el Centro de 
Recepción de Remolacha de Aré
valo y los sindicatos ACA y ASTAC.

El Centro de Recepción de Aré
valo, el único que hay en nuestra 
provincia, cuando finalice la cam
paña de remolacha este año habrá 
conseguido las cien mil toneladas. 
En estos momentos faltan por re
coger alrededor del 4 por ciento 
del total. La finalización está pre
vista, según señaló a este perió
dico Manuel Ailón, director del 
Centro de Recepción de Arévalo, 
para el próximo día 10.

Las cien mil toneladas de re
molacha suponen un 28 por ciento 
del total de este producto que se 
obtiene en nuestra provincia. A la 
cooperativa Onésimo Redondo 
(ACOR) de Olmedo van a parar el 
48 por ciento, mientras que el 
resto del total se reparte entre la 

azucarera de Castilla (Venta de 
Baños), la Azucarera del Duero 
(Toro) y la de Benavente.

La cosecha de este año ha sido 
en toneladas, un 10 por ciento 
menor que la del año pasado, pero 
el índice de sacarosa fue bastante 
más alto. Este año el menor nú
mero de toneladas se ha con
trarrestado con el incremento de 
azúcar, consiguiéndose una me
dia del 16. Esto supone que por 
cada tonelada de remolacha se 
han obtenido alrededor de 400 
pesetas más que en la temporada 
pasada, ya que el índice de sa
carosa estuvo en la pasada cam
paña alrededor del 15 por ciento.

CENTRO DE RECOGIDA DE 
AREVALO

El Centro de Recogida de re
molacha de Arévalo lleva funcio
nando como tal desde la tempo
rada pasada. Anteriormente ha
bía sido un centro de recogida y 
laboratorio, pero estas dos últimas 
campañas el laboratorio no fun
ciona.

Hasta este centro vienen a des
cargar los agricultores de toda la 
zona, de las provincias de Avila, 
Segovia, y una pequeña parte de 
Valladolid. En nuestra provincia 
hay dedicadas a este cultivo de 
8.500 a 9.000 hectáreas de terreno. 
Todas se encuentran en la zona de 
La Moraña.

La remolacha que llega al Cen
tro de Arévalo suele ser transpor
tada desde los campos por los 
propios agricultores. Una vez en el 
Centro, se pesa el vehículo. Con 
una sonda que se llama Rupro, se 
desciende y se recoge una muestra 
de 30 a 35 kilos que se énvía, 
acompañada con la tarjeta de iden
tificación de la pesada, a la Azu
carera del Duero, en Toro, junto 
con las muestras del día de las 
otras cargas. En esta azucarera se 
analizan las muestras y se envían 
los datos al Centro un día después. 
La remolacha que se deposita en 
el Centro, una vez ya analizada, se 
transporta a las azucareras de Mon
zón de Campos, Benavente y toro.

Los precios que se están pagan

do esta temporada son los mismos 
que los de la anterior. Los agricul
tores que trasladan ellos mismos 
su carga cobran a 7.891 pesetas 
por tonelada, siempre y cuando el 
índice de la remolacha sea de 16 
por ciento. Los agricultores que no 
utilizan vehículo propio se les 
descuentan los portes, según el 
escalón que le corresponda por la 
distancia recorrida por el trans
portista.

En el Centro de Recogida de 
Remolacha de Arévalo intervienen 
tres grandes compañías azucare
ras: Sociedad General Azucarera, 
Ebro y Compañía de Industrias 
Agrarias. Cada temporada la di
rección va rotando en un miembro 
de una de ellas. Este año la direc
ción le ha correspondido al re
presentante de la Sociedad Ge
neral Azucarera, Manuel Ailón 
Francia.

ACA Y ARECA
Una parte importante de la re

molacha de nuestra zona es reco
gida por los socios del sindicato

ACA y por la cooperativa ARECA. 
En total, según comentó Juan Ig
nacio de Antonio Senovilla, se
cretario general de ACA habrán 
sido este año unas 1.000 hectáreas 
las que se han cultivado de re
molacha. De ellas, unas 25.000 
toneladas se han enviado al Cen
tro de Recogida de Arévalo, otras 
tantas a la Cooperativa ACOR y el 
resto a las azucareras de León, 
Venta de Baños, Benavente, Toro y 
Monzón de Campos.

De ACA también ha nacido una 
Sociedad Agraria de Transforma
ción, que dispone de maquinaria 
especializada para la recogida de 
remolacha, como es el caso de una 
cosechadora, que adquirió recien
temente con la más avanzada tec
nología del mercado.

Según el secretario general de 
ACA esta campaña, al igual que en 
la anterior, se ha montado un 
servicio de transporte y otro de 
recogida de la remolacha de los 
campos para los socios. El trans
porte, al igual que la temporada 
pasada, se ha realizado por medio 
de camiones y ferrocarril.

UNOS DOSCIENTOS 
CAMIONES DIARIOS

Por su parte, el sindicato de 
Transportistas Autónomos de Es
paña de Castilla y León, cuya sede 
regional se encuentra en Arévalo, 
señaló a este periódico que han 
sido alrededor de 200 los camio
nes que han cargado diariamente 
en la zona de La Moraña.

Gran afluencia de arevalenses 

para donar sangre
Arévalo. Redacción.

Los vecinos de Arévalo res
pondieron masivamente para 
donar sangre en la tarde del 
pasado martes, en el Ayunta
miento de la localidad. Tanto 
es así que el equipo que se 
trasladó desde Avila tendrá que 
volver el próximo martes, día 
24, para atender a los volunta
rios que no pudieron donar su 
sangre por falta material de 
tiempo.

Hasta Arévalo se había tras
ladado un equipo, al frente del 
cual iba el doctor Aurelio Ro
dríguez de la Fuente, dos ATS y 
un auxiliar de clínica, del Hos
pital Nuestra Señora de Son

soles de la Seguridad Social, y 
dos miembros de la Herman
dad de Donantes de Sangre de 
Avila.

El equipo receptor estuvo 
trabajando desde las cinco de 
la tarde hasta las nueve de la 
noche. En este, tiempo lograron 
50 bolsas de sangre de todos 
los grupos, pero debido a la 
gran cantidad de vecinos que 
se habían presentado, tuvieron 
que citar a gran número de 
ellos para volver el próximo día 
24.

Junto al equipo de Avila tam
bién colaboraron la concejala 
del Ayuntamiento. Blanca Te
jedor. miembros de la Policía 
Municipal y la Cruz Roja Local. Los arevalenses respondieron níasivamente para donar sangre
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Fontiveros. Francisco Gutié 
rrez Barcala.

El 88 ya es historia. Quedó 
atrás con su carga positiva y 
negativa, con sus pros y sus 
contras, con sus noticias bue
nas y sus noticias desagrada
bles que de todo hubo en la vi
ña del Señor, pero lo cierto es 
que ya nos referimos a él como 
a un pasado, aunque cercano, 
pero pasado. Y como tal debe
mos echar una rápida y fugaz 
ojeada para ver cuáles han si
do los momentos estelares de 
su vida, que han merecido 
nuestra atención informativa.

Quizá la actualidad del 88 
sea mejor dividiría en facetas y 
así, a nuestro juicio, los princi
pales a continuación han sido:

FACETA POLITICA

Ha sido quizá la faceta que 
más ha llamado la atención y 
que ha tenido varios frentes. 
Por un lado la tirantez existen
te entre coalición gobernante y 
oposición que, a lo largo del 
año, tan solo han estado de 
acuerdo en un par de ocasiones 
importantes. Si este “desahucio 
político” parece hasta normal 
entre gobierno y oposición lo 
que no parece tan lógico es las 
discrepancias que salieron a la 
luz entre los propios miembros 
de la coalición gobernante y 
que se demostraron patentemen
te en asuntos como el cambio 
de nombre de la plaza, las lose
tas para la puerta del Ayunta
miento, etc... También vimos 
en cuanto a lo político a grupos 
provinciales y regionales que ya 
comienzan a visitar la Villa y 
así lo hicieron el grupo de rela
ciones del PSOE y el grupo 
provincial de AP. Pero la gran 
noticia política del 88 la consti
tuyó la dimisión verbal del al
calde. El momento en sí, las 
causas, los comentarios, las si
tuaciones creadas y todo el 
mundillo que la noticia generó 
fue la gran novedad que al fi
nal, no tuvo consecuencias pues
to que las aguas volvieron a su 
cauce. También reseñaremos los 
problemas internos que la con
tratación de los concejales trajo 
en el seno municipal.

FACETA EDUCATIVA Y 
CULTURAL

También fue una faceta de 
múltiple actividad durante el 88 
y entre sus aspectos destaque
mos la vida del Colegio Co
marcal Mixto Juan XXIII que

FONTIVEROS

Balance del 88 

Las discrepancias municipales protagonistas 
del año concluido
fue centro de atención no sólo 
dentro de sus muros sino a ni
vel local y comarcal con intere
santes charlas sobre la reforma 
educativa, con debate entre los 
profesionales. También especial 
relevancia tuvo la Semana Cul
tural con personalidades nacio
nales del tema educativo las re
cientes elecciones al Consejo 
Escolar del Centro con notable 
participación, etc.... También 
en este campo cultural destacar 
el inicio del Aula de Adultos 
que alcanzó, en buena liz, Ja
vier Sánchez y que ya ha co
menzado su andadura. Aunque 
con aspecto viajero destacar las 
excursiones realizadas por los 
escolares que visitaron Valla
dolid y Medina, Avila, y tam- 
bién una semana por Andalu
cía. Actividades extraescolares 
como actuaciones teatrales par
ticipación en concursos y com
peticiones... han llenado la ac
tividad educativa y cultural de 
este año que ha sido muy inten-

FACETA RELIGIOSA

No se puede separar de Fon
tiveros la faceta religiosa en un 
pueblo con profundas raíces 
alimentadas por la presencia 
viva y-constante de San Juan 
de la Cruz. Los actos centrales 
de la fiesta que este año contó 
con un “doblete” en fechas por 
coincidir con la huelga del día 
14-D, resultaron concurridos, 
animados, tanto la novena, co
mo la fiesta en su doble ver
sión, aunque se empaña algo 
con los comentarios sobre el 
“oratorio” realizado en la misa 
de San Juan de la Cruz. Tam
bién las celebraciones religiosas 
de San Cipriano así como el 
resto de actividades de este tipo 
que se siguen celebrando en 
Fontiveros, como la fiesta de la 
Virgen del Rosario —la fiesta 
de los pastores— o la tradicio
nal del Carmen con la fiesta de 
las monjitas, que por cierto 
cuentan con una nueva priora 
—Sor María Julia— y ya que 
hablamos también de monjitas

La dimisión verbal del alcalde constituyó la noticia política del año. sanz

reseñar la presencia, al menos 
por unas fechas de una joven 
religiosa fontivereña, María del 
Carmen López, monjita com- 
boniana que tiene puestos sus 
ojos en Mozambique.
FACETA SOCIAL

También en la faceta social 
hay que destacar durante el año 
que finalizó la intensa actividad 
que ha desarrollado la Asocia
ción de Amas de casa de esta 
Villa que no paran. Animadas 
por ese par de centenar de so
cias y espoleadas por una entu
siasta junta directiva que presi
de Isi, durante todo el año han 
celebrado reuniones, conferen
cias, cursos de actualización, 
cursillos de enseñanza, de tra
bajos manuales de todo tipo, 
han sido visitadas por especia
listas en diversas materias, han 
tenido también sus propias fies
tas como la celebración de su 
8^ aniversario allá por el mes 
de julio, o sea tan animada de 
Santa Agueda o su activa par
ticipación en las fiestas de San 
Cipriano. Han realizado sus 
excursiones de forma periódica 
y este año han tenido la ilusión 
de visitar los estudios de Tele
visión Española y participar en 
uno de los programas en direc
to, de la mano de Jesús Hermi-

También como importante 
acto social destacar las activi
dades culturales que realizan la 
Caja de Ahorros de Avila y la 
recientemente implantada Caja 
de Ahorros de Salamanca.

Fiesta importante la que pro
pició el Centro Obrero Católi
co y también fiestas importan
tes y presencia notable la de las 
dos colonias fontivereñas tanto 
en Madrid como en Avila, co
lonias que van a más, presencia 
que se deja notar cada día más 
y que es uno de los signos posi
tivos de este año 88. Otro mo
mento importante para cuatro 
fontivereños fue,viajar en el 
Concorde en una de esas excur
siones programadas por “Acor”.

No tan bueno-fue el robo en 
Areca, o los fuegos aconteci
dos, o los fallecimientos habi
dos y que pusieron la nota tris
te en este año 88 que finalizó 
entre nieblas y frío intenso.

Dentro del ambiente hay que 
destacar las fiestas de San Ci
priano, que contaron con eT ali
ciente de la presencia de Carlos 
Sánchez Reyes, como pregone
ro de las mismas. También hay 
que destacar la inauguración 
oficial de la fuente en la Plaza 
con su pavimentación. La fuen
te fue un obsequio de Caja Sa
lamanca que el alcalde, en nom

bre del pueblo, agradeció.
También destaquemos la pre

sencia del 92 Juglar de la Poe
sía, Carlos Murciano que nos 
deleitó con sus poemas en la 
fiesta de San Juan de la Cruz y 
ese día el estremo mundial del 
“Himno a San Juan de la Cruz” 
cuya letra es obra de los jugla
res de Fontiveros. Hubo cam
bio en la recogida de basuras. 
También EL DIARIO DE AVI
LA ha estado cerca de Fontive
ros y de los fontivereños y sus 
noticias han aparecido en sus 
páginas y durante el 88 ha de
dicado dos extraordinarios uno 
en las fiestas de San Cipriano y 
otro en las fiestas de San Juan 
de la Cruz que han contado con 
el calor y excelente recibimien
to del público.

Finalmente destaquemos den
tro de este capítulo la creación 
y. primeros pasos de la Comi
sión Local del Centenario de 
San Juan donde están repre
sentadas asociaciones, entida
des y colectivos de esta Villa. Y 
puesto que de colectivos ha
blamos no queremos dejar pa
sar este repaso rápido sin hacer 
mención a la tercera edad que 
también ha sido actualidad este 
año 88. Por su movimiento in
terno y su dimisión —no acep
tada— del presidente Juan Ló
pez, por sus movilizaciones en 
torno a conseguir un local pro
pio donde desempeñar y des
arrollar sus actividades y por 
sus viajes a Toledo y Salaman
ca.

FACETA DEPORTIVA

También se ha movido el de
porte durante el 88 en Fontive
ros y dentro del mismo hay que 
destacar y de forma especial la 
actuación del Club de Pelota 
“San Juan de la Cruz”. La pe
lota y concretamente este club 
ha sido quien ha polarizado la 
actividad deportiva. Los juga
dores del Club han participado 
en competiciones locales, co
marcales, provinciales y regio
nales con excelentes resultados. 
Han representado en diversas 
ocasiones a Avila y a Castilla y 
León, y han dejado siempre 
bien alto el pabellón deportivo 
de la pelota. También el Club 
ha celebrado sus conipeticiones 
y torneos internos. Una activi
dad que bien se merece nuestro 
aplauso y nuestro comentario 
aparte. La Guardia Civil fue 
objeto de un cariñoso homena
je con motivo de la celebración 
de la fiesta de su patrona la 
Virgen del Pilar.

PAPATRIGO

Mucha afluencia de público en la 
Cabalgata de Reyes

AREVALO

Papatrigo. Luis Miguel 
Andrés._________

Numerosos vecinos de Pa
patrigo y de las localidades 
cercanas acudieron a recibir 
a los Reyes Magos de Orien
te el pasado día 5, poniendo 
alegría y color en el final de 
las pasadas fiestas navide
ñas. Quienes especialmente 
disfrutaron de este momen
to fueron los niños, que qui
sieron acercarse hasta los 
Reyes para saludarlos, po
niendo una nota de alegría y 
color.

Sobre las nueve de la no
che llegaron Sus Majestades 
de Oriente a esta localidad 

de La Moraña. El recorrido 
se inició en la calle Benito 
Gutiérrez, pasando por la 
Plaza de Montalvo, calle 
Don Ignacio, José Antonio, 
calle Mayor, calle Avila, Ave
nida de Pablo Portero, San
ta Ana, calle Arévalo, Plaza 
de Calvo Sotelo y finalmen
te la Plaza del Generalísimo, 
donde se congregaron niños 
y mayores para recibir los 
regalos de manos de Mel
chor, Gaspar y Baltasar. Más 
de un niño en estos momen
tos se le mezclaba la alegría 
con el llanto al acercarse sus 
padres a los Reyes.

A lo largo del recorrido 
fueron tirando Sus Majes

tades caramelos para todos. 
Se les veía muy felices con
templando la manifestación 
de la gente que les seguía 
cantando villancicos y to
cando las panderetas.

La entrega de juguetes la 
realizaron los jóvenes pajes, 
ya que a Sus Majestades, 
por su avanzada edad, les 
era prácticamente imposible 
levantarse de sus tronos.

La preparación de la ca
rroza, montaje y decoración, 
vestuarios y maquillaje lo 
realizaron un grupo de jó
venes de la localidad. El 
Ayuntamiento participó en 
la parte económica y en los 
gastos ocasionales.

La Unión de Consumidores pide 
que se constituya el Consejo de 
Salud
Arévalo. Redacción.

La Unióan de Consumidores 
y Usuarios de Arévalo-UCE, en 
un comunicado enviado a nues
tra Redacción, solicita que se 
constituya el Consejo de Salud 
de la zona. La nota es la si
guiente: “Habiendo transcurri
do demasiados meses desde el 
inicio de las gestiones necesa
rias para constituir el Consejo 
de Salud del Centro de Salud, 
que habiendo transcurrido el 
plazo del último trimestre que 
se consideró por las direcciones 
hospitalarias como fecha má

xima y que estando ya en un 
nuevo aún no se ha realizado ni 
se vislumbra la constitución 
inmediata, es por lo que solicita 
que sea constituido conforme a 
la normativa vigente y con la 
mayor brevedad posible”.

Por otra parte, la Unión de 
Consumidores también pide una 
reunión extraordinaria- de la 
Comisión de Participación Hos
pitalaria de Nuestra Señora de 
Sonsoles con el siguiente orden 
del día; Funcionamiento de la 
Residencia Sanitaria Nuestra 
Señora de Sonsoles e informe 
sobre la situación del Hospital.
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MOMBELTRAN

Papá Noel y los Reyes Magos volverán el próximo año

Los últimos días de fíesta se vivieron entre
el ruido de petardos y la soledad de las calles
Mombeltrán. P.P.

El tránsito del 88 al 89 fue de 
gran tranquilidad y exceptuan
do la ruidosa explosión de al
gún petardo —nueva forma de 
diversión— y una cuadrilla de 
jóvenes que al amanecer reco
rrieron el pueblo cantando co
plas y canciones propias de es
tas fiestas, las calles estuvieron 
desiertas, como ocurrió en No
chebuena.

La venida del nuevo año se 
celebró principalmente en las 
discotecas, no faltando una re
gular asistencia a la misa que 
tradicionalmente celebra en las 
primeras horas.

A última hora de la tarde del 
día 5, y con una temperatura 
nada agradable, se esperó la 
llegada de los Reyes Magos 
que, procedentes del vecino pue
blo de El Arenal, en donde de
jaron sus juguetes y su mensaje 
a chicos y grandes de aquella 
localidad, hicieron su entrada 
en ésta, a las ocho y media de la 
tarde, acompañados de su co
mitiva —algo mnenos numero
sa este año— y a quienes tam
bién acompañaba Papá Noel.

Tras recorrer varias calles del 
pueblo, hicieron una parada en 
el templo parroquial, para des
de allí llegar hasta el Ayunta
miento de la villa, desde cuyo 
balcón se dejaron ver por los 
ojos de los pequeños que segu
ramente aumentarían su esta

Los Reyes Magos, a la entrada del templo p.p.

tura y porte. En la misma puer
ta del Ayuntamiento se hizo el 
reparto de golosinas y regalos, 
de los que participaron tam
bién los mayores, que, con la 
mejor intención, no dejaron a 
los niños ser los protagonistas y 
perceptores de ellos.

INCENDIO FORESTAL

Terminado el acto, los alta
voces que habían estado ale
grando el ambiente con villan
cicos, pasaron a hacer una lla
mada a voluntarios para apagar 
un incendio forestal que afec
taba a los términos municipales 
de Serranillos y Mombeltrán, 

con lo que se enfrió el ambien
te. Papá Noel hubo de cambiar 
su atuendo para prestar sus 
servicios, con gran disgusto por. 
su parte ya que es uno de los 
principales animadores de la 
fiesta. ¡Cosas del pluriempleo!

■ Al día siguiente y después de 
la misa mayor, a la que asistie
ron los Reyes Magos y autori
dades locales y después de otro 
reparto de golosinas, los Ma
gos, como siempre, se esfuma
ron ya que nadie sabe el rumbo 
que tomaron, pero eso sí: dije
ron que el próximo año tam
bién vendrían y que Papá Noel 
les acompañaría ya que habían 
hecho una buena amistad con él.

ARENAS DE SAN PEDRO

Sigue sin conocerse la actitud de Mariano 
Fernández

La Caja Rural, a la espera 
del orden del día elaborado 
por la asesoría
Arenas. Carlos Navascués.

La situación de la Caja Rural de Arenas de San Pedro se 
encuentra a la espera del orden del día elaborado por la 
asesoría y en el que constará en qué sentido se modifican los 
estatutos. Fuentes del Consejo Rector han informado que a 
finales de esta semana o principios de la siguiente, el trabajo 
de la asesoría habrá concluido con lo que se convocará la 
primera asamblea de socios en la que con toda probabilidad 
sólo se incluirá la aprobación o no de la citada modificación 
de estatutos.

Cumplido este trámite, en 
una nueva asamblea se po
drían presentar las ofertas 
de compra que tiene la Caja 
Rural de Arenas. De mo
mento, se desconoce la acti
tud que tomará el presidente 
Mariano Fernández, quien 
al parecer no ha mantenido 
contactos con miembros del 
Consejo Rector, por lo que 
se desconoce si estará pre
sente o no en la asamblea. 
Carlos Sánchez Monge, miem
bro del Consejo Rector y 
uno de los responsables de 
las negociaciones que se es
tán llevando a cabo última
mente, ha manifestado que 
desea la vuelta de Mariano 
Fernández “porque ahora la 
Caja Rural necesita el apoyo 
de todos y el presidente es 
uno de los más indicados en 
estos momentos”. Sánchez 
Monge asegura que no ha 
estado todavía con Mariano

Fernández y espera un pró
ximo encuentro con él para 
saber sus decisiones. El mis
mo Sánchez Monge afirmó 
desconocer lo que piensan 
los demás’componentes del 
Consejo Rector sobre el pre
sidente, por lo que sus mani- 
féstaciones son personales y 
realizadas en nombre propio.

Desde el pasado 23 de di
ciembre, los socios votaran 
en contra de la propuesta de 
fusión con la Caja Rural del 
Duero, las negociaciones para 
encontrar una salida ai futu
ro de la entidad arenense 
han pasado por el logro de 
una prórroga por parte del 
Banco de España, y el con
tacto con una asesoría en
cargada de estudiar los esta
tutos. A partir de ahora, las 
asambleas serán las que de
finan la dirección que va a 
tornar la Caja.

LA ADRADA

Pero ya huele a bollos

Se acabó el roscón
La Adrada. Javier Fernández. _______________ __
No es secreto que cada año termina en festejos, y lo mis

mo sucede con el principio de año. La época de navidades, 
fin de año y la festividad de la Epifanía, o Reyes Magos, 
ocupa un espacio que enlaza dos años. Y esto sucede desde 
tiempo inmemorial. No para todos, por supuesto, pero sí 
todos participan de la alegría y el relajamiento que supone el 
cierre de la actividad escolar primordialmente, durante esta 
temporada. Es una temporada de reencuentros, de sonrisas, 
algunas lágrimas también, y de buenos deseos.

Es temporada también de 
gastos extra que en muchos 
casos desequilibran seria
mente las econoniías caseras.

Es época de ilusiones ci
fradas principalmente en las 
loterías extras, tanto de Na
vidad como la del Niño, en 
las cuales se tienen cifradas 
tantas ilusiones, sólo alcan
zadas por unos pocos.

Ahora, la resaca. El re
cuerdo, el balance y el lle
varse las manos a la cabeza. 
En definitiva, el arrepenti
miento y hasta la desespera
ción en muchos casos.

Y la historia se repite, y se 
re p e t i r á.

SE TERMINO EL ROSCON

No es ningún juego de pa
labras. Dentro de un par de 
semanas, cuando aún esta
remos recomponiendo un 
poco las economías maltre
chas, y repitiendo los tópi
cos de siempre, ya se estarán 
amasando los bollos de San 
Bias, que para el 3 de febre
ro engulliremos y ofrecere
mos a propios y extraños, 
como una de las delicias ca
seras más populares de estos 
lares. Nuevos encuentros, 
nuevos festejos, más gastos, 
más quejas sobre como está 

la vida, lo mucho que se fes- 
tea y lo poco que se trabaja, 
etcétera.

Pasado San Blas, otro bre
ve respiro de unas pocas se
manas, para poner ya la vis
ta en la Semana Santa. Y 
luego...

¡Para qué seguir!

BREVE BALANCE

En general, y desde el 
punto de vista de movimien
to de gentes, de bullicio, de 
actividad comercial, etc., no 
se puede decir que hayan si
do nada extraordinario.

En familia, como suele 
decirse. No se ha notado 
demasiado; ni el comercian
te —excepto algunas peque
ñas excepciones—, ni tam
poco bares y similares, han 
notado un aumento notable 
en sus negocios. Sí han ve
nido gentes a pasarías aquí, 
pero más bien en menor 
cantidad que otros años.

Poco bullicio por las ca
lles, excepto los tres días 
clave, 25, 31 y la víspera de 
Reyes, donde la juventud, y 
los niños particularmente, 
han tenido sus actividades 
que ya han sido reflejadas en 
otra crónica.

Los comerciantes pregun
tados han variado basante 
en las apreciaciones, pero, 
como digo, sin mostrar un 
excesivo entusiasmo.

¿VACACIONES 
SIMPLEMENTE, 0 
FESTIVIDADES 
RELIGIOSAS?

Ya se ha hablado mucho 
sobre esto, pero no quisiera 
dejar de apuntar mi perso
nal punto de vista.

A juzgar por lo observa
do, por la asistencia a los ac
tos religiosos, por “lo que se 
palpa” en los ambientes, por 
todo eso que está a la vista, 
y algo más que se intuye, me 
atrevería a decir que la Na
vidad, la Epifanía y todo lo 
que en torno a estas fiestas 
se anuncia, se dice y se pu
blica, no es sino el pretexto 
para las vacaciones, pero sin 
demasiada atención al moti
vo, a la llamada, a la convo
catoria que se hace. Por su
puesto que salvadas nota
bles excepciones y esfuer
zos... pero en general, muy 
poquito de “vivir el espíritu 
de Navidad” al estilo tradi
cional antiguo.

No es lamento, aunque lo 
lamente personalmente, es, 
simplemente, constatación de 
una realidad.

Vivimos una oficial liber
tad religiosa y cada cual es 
muy dueño de aplicaría a su 
vida personal o colectiva, si 
bien me parece que los que 
no “comulgan” con las creen
cias cristianas se están apro

vechando de ellas. Eso es, 
creo, “apropiación indebida”.

EL SERMON DEL CURA

Antes de cerrar este ba
lance, no quisiera dejar de 
anotar la acertada homilía 
de nuestro cura, concreta
mente el día de la Epifanía. 
Fue acertada, conveniente, 
'muy valiente y muy aprecia
da por cuantos estuvieron 
aquel día (pocos) en el tem
plo. Vino a decir, con clari
dad meridiana, el contrasen
tido de nuestras declaradas 
creencias comparado con las 
actitudes observadas. Vino a 
poner a las familias en guar
dia contra los ataques fron
tales, descarados, que se re
ciben desde determinados 
“medios”, y a contrarrestar
los valientemente viviendo 
de forma coherente'. Los la
mentos pueden ser evitados 
si cambiamos las actitudes 
consentidoras, o de impo
tencia, con otras más valien
tes y coherentes, aunque re
sulte costoso, en esfuerzo 
personal. Muchas veces, las 
más de ellas, es evitable. Te
nemos qué querer.

Hemos terminado el ros
cón dé Reyes (también se 
había agotado), pero ya es
tamos preparando los bollos 
de San Blas. Quedan un par 
de semanas para reflexionar 
sobre muchas cosas.
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Esquina de los jabalíes
NINO

Iniciativa humorística en la mañana de Reyes

Resaca de turrones
Todo llega y todo pasa; la Navidad es pasado que impone 

alguna reflexión. Lo haremos brevemente.
Me ha dado por fílosofar. 0 por mejor decir me dió el día de 

Año Nuevo cuando, al levantarme, uno de mis hijos contemplaba 
en la Televisión el concierto de là primera mañana del año que 
interpretaba la Orquesta Filarmónica de Viena desde la capital 
de Austria.

Me pareció aleccionador con
templar un público fervoroso y 
enfervorizado que seguía con 
extraordinario interés el des
arrollo del concierto que fina
lizaba en medio del delirio. La 
ciudad de Viena, cada primero 
de año, nos muestra, muestra al 
mundo, un ejemplo inimitable.

Inimitable es la palabra que 
se me ocurrió al volver de mis 
reflexiones. Una explosión es
truendosa, a esa temprana hora 
de la mañana, me hizo “aterri
zar” en Avila. Era en la capital 
de mi provincia donde había 
pasado la Nochevieja, aunque 
también' hubiera podido ser en 
mi pueblo; en las tantas veces 
nominada “ciudad del silencio”, 
Itenía lugar esta “muestra cul- 
turai-contracultural” de la ex- 
plosión y tente tieso. Era, podía 
ser, la bienvenida con las salvas 
de ordenanza a la presidencia 
de España en Europa. No se 
nos había ocurrido una mani
festación “más cultural” para 
asomamos a Europa que aguan
tar los petardazos.

No es posible hacer un para
lelismo cultural: Austria toda
vía' no pertenece al Mercado 

’ Común Europeo. Nosotros, sí. Y 
además somos Patrimonio de 
la Humanidad. Pues como la 
Humanidad no espabile y sigan 
los “petarderos” con tanta apli
cación es probable que pronto 
no queden ni vestigios de la 
ciudad mejor amurallada del 
mundo. ¡Adiós Patrimonio de 
la Humanidad, Adiós!

INICIATIVA 
HUMORISTICA

La mañana de Reyes, ya en 
Arenas, fue un puro sosiego 
con especial buen humor en 
cuantos madrugamos. A uno 

de los coleguis se le ocurrió or
ganizar un informal concurso 
de “cabezas gordas”, o sea ca
bezotas. Empezamos a medir
ías, servidor quedó eliminado a 
la primera por defecto, y la cin
ta métrica marcaba la bonita 
cifra de cincuenta y ocho cen
tímetros de perímetro. Poco 
tiempo después aparecieron dos 
nuevos concursantes y otro vi
no a continuación. Uno de los 
tres marcó el record provisio
nal son sesenta y dos centíme
tros y'medio. Todavía faltan 
varios aspirantes por lo que el 
interés de la confrontación 
permanece expectante.

Hemos decidido que esta pri
mera “toma de muestras” sea so
lamente local, pero existe el 
proyecto de ampliaría hasta el 
ámbito que el buen humor lo 
permita. De momento nos he
mos citado para organizamos 
una buena merendola donde el 
cabrito sea el protagonista. O 
sujeto paciente, hablando con 
más propiedad. Seguiremos in
formando.

CAMINO INFERNAL

Hace más de veinte años se 
“recondujo” el camino que une 
Arenas con Guisando. Se le 
“alqúitranó” y todos nos pusi
mos tan contentos, Pero el 
tiempo ha pasado y a la citada 
carretera, salvo levísimas ex
cepciones, no se la ha cuidado 
lo más mínimo. Y naturalmen
te los tiempos y el tráfico no 
son los mismos. Hoy, aquella 
carretera de la que los dos pue
blos estábamos casi orgullosos, 
se ha convertido en un patatal 
que convierte los coches en 
auténticos sonajeros y se carga 
la mejor suspensión. Nada di
gamos de los bordes y de sus

estrecheces. La gran mayoría 
de su recorrido podría mejorar
se con una mínima inversión. 
Sus deficiencias exigen una me
jora inmediata. Debe ser asun
to prioritario.

CANTAZO AL TURISMO

Probablemnte cometa algu
na inexactitud porque soy lego 
en la materia. Pero me decían 
unos pescadores que, en esta 
zona, estamos acabando con el 
bello deporte de la pesca por
que no se ha tomado racional- 
mente su explotación. Hay ex
cesivo furtivismo, y siempre se
gún mis informantes, los en
venenamientos son frecuentes 
en la época que más d^ño ha
cen. Llegan los despropósitos 
al extremo de declarar al río 
Tiétar como truchero cuando 
hay muchos tramos que se se
can en verano. Pero, además, el 
río que es frontera entre nues
tra provincia y la de Toledo, so
lamente tiene ese carácter en 
nuestra provincia. Es pues pro
bable que las truchas se acojan 
al “derecho de asilo” tan pron
to como desde la margen dere
cha se lance una cucharilla, una

mosca o cualquier cebo autori
zado. Por otra parte trabajo 
tienen los guardas para discer
nir si la pesca se hace en una u 
Otra margen del río. Total, un 
follón difícil de entender.

La otra queja viene de la 
mortandad que nuevamente se 
ha producido hace unas fechas 
en el Pantano del Rosarito, a 
cuyo responsable parece pre
ocuparle muy poco el problema 
de la pesca porque no es aficio
nado, siempre según mis fuentes 
informantes. Así que, por lo 
visto, estamos en manos de la 
afición o desafición de unos se- 
ñóre's. Es como el juego de 
amor y desamor. Pero lo grave 
de todo este asunto es que ha
bía un turismo que se hacía no
tar tan pronto aparecían las 
vedas. Con ese turismo se está 
acabando. Así que nos dan, o 
están dándonos, un buen can
tazo. Y es que al perro flaco to
do se le vuelven pulgas. Y con 
estas pulgas del quebranto eco
nómico es difícil sobrevivir y 
pagar los impuestos. Téngalo 
en cuenta los “aficionados”.
DILIGENCIA MUNICIPAL

Ha ocurrido en El Hornillo y 

parece un buen ejemplo a imitar. 
Los pinos afectados por el más 
grave incendio que padeció esta 
laboriosa y ahorradora pobla
ción han sido vendidos y co
brados. El importe total oscila 
alrededor de cincuenta y siete 
millones de pesetas. Dada la 
sensatez de este pueblo es pre
visible que ese dinero se maneje 
con prudencia. Dos o tres años 
deberán estar sin cortar más 
pinos y para ese tiempo de va
cas flacas habrá que nutrir los 
presupuestos municipales.

No creemos que El Hornillo 
corra riesgos imprudentes ha
ciendo fábricas o inversiones 
arriesgadas. De momento han 
vendido y han cobrado. Es un 
buen comienzo.

PROCESIONARIA

Muchos pinos aparecen con 
infinidad de nidos de procesio
naria. Habrá que evitar que 
progresen y que mueran antes 
de la primavera. ICONA tiene 
la palabra.

Aquí acaba la resaca de tu
rrones. Empieza otra andadu
ra.

POYALES DEL HOYO

Las fíestas en honor de San 
Sebastián comienzan el 
próximo día 20
Poyales. A.M.N.

Las fiestas patronales de 
Poyales del Hoyo tendrán 
lugar los días 20, 21 y 22 de 
enero, en honor de San Se
bastián, fechas que suelen 
caer habitualmehte el tercer 
domingo de mes, y este año 
con el fin de que la afluencia 
del público sea mayor se ha 
distribuido en un fin de se
mana.

-El viernes día 20, día del 
patrón, se celebrará algún 
acto; el sábado tendrá lugar 
la subida del santo a la igle
sia y el domingo 22, es el día 
de la fiesta grande y de la 
bajada del santo a su ermita.

El año pasado las fiestas 
de San Sebastián el primero 
tuvieron lugar los días 16, 

17, 18 y 20 de enero y se dis
tinguieron por la variedad 
de actos organizados y por 
la animación de las gentes 
que acudieron a Poyales. 
Durante varios días esta lo
calidad honrará a su patrón 
e intentará recuperar las tra
diciones que ya el año pasa
do se llevaron a cabo con 
éxito y agrado por parte de 
los vecinos.

A San Sebastián se le ha 
considerado un santo fun
damentalmente protector con
tra las enfermedades'que se 
producían en una zona pro
clive a estas fatalidades. Las 
historias de San Sebastián y 
Poyales del Hoyo se remon
tan al siglo XVII, cuando el 
santo fue nombrado patrón 
de la villa.
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CASTILLA Ï LEON
Incluidos en los presupuestos de la Comunidad

Los constructores, a favor de los 9.000

millones para carreteras

Suspendidas las clases 

Los profesores de Medicina 
de Salamanca, en huelga

Valladolid Efe.

La Confederación Regional de 
Constructores de Castilla y León 
se mostró ayer favorable a que los 
presupuestos de la Comunidad 
contemplen una partida de 9.000 
millones de pesetas para los pla
nes provinciales de carreteras, tal 
como propugna el CDS.

Así lo pusieron de manifiesto 
los dirigentes de la Confederación 
de Empresarios, tras mantener una 
reunión en Valladolid con miem
bros del Grupo Parlamentario del 
CDS.

No obstante Jesús de las Heras, 
presidente de la Confederación 
Regional de Constructores, se que

Se completará la colección en el 1990

Presentados los primeros títulos de 
'^Salamanca en el Descubrimiento”
Salamanca Efe.

Los dos primeros títulos del 
trabajo de investigación “Sala
manca en el Descubrimiento de 
América” fueron presentados 
ayer por los equipos que recibie
ron las ayudas establecidas por 
la Caja de Ahorros de Salamanca

El primer trabajo de investiga
ción, realizado por un equipo de 
profesores de la Universidad Pon
tificia dirigidos por Francisco 

jó de que los 9.000 millones de 
pesetas para carreteras son “esca
sos”, pero, a su juicio, la iniciativa 
del CDS es “de agradecer”.

Jesús De las Heras también se
ñaló que los constructores de la 
región tienen derecho a conocer 
“la cantidad del pastel, para que 
podamos trabaja?’, en alusión a 
las posibilidades que los construc
tores de Castilla y León opten a las 
adjudicaciones de obras de carre
teras de la Comunidad

De las Heras y Daniel de Fer
nando, presidente regional del 
CDS, criticaron las adjudicaciones 
de obras que otorga el Gobierno 
Regional a la empresa pública 
“Tragsa” (Transformaciones Agra

Martín Hernández, se titula“Co- 
lón en Salamanca los domini
cos”, con la que se abre la serie 
de cuatro títulos sobre “La apor
tación de la Universidad de Sa
lamanca al Descubrimiento y Co
lonización del Continente Ame
ricano”.

El segundo título presentado 
ayer “El humanismo científico” 
es el primero de los cuatro elabo
rados por el equipo de profeso
res de la Universidad Civil de 

rias, S. A), que, a su juicio, concurre 
a los concursos de obras en mejo
res condiciones que las construc
toras privadas.

A este respecto, Daniel de Fer
nando, que se mostró partidario de 
la desaparición de la empresa pú
blica “Tragsa”, propuso la crea
ción de una comisión de expertos 
que elabore los pliegos de los 
concursos de adjudicación de 
obras “con criterios objetivos” y 
sin favoritismos.

Daniel de Fernando denunció 
que la empresa “Tragsa” ha in
cumplido algunos de los contratos 
con la Administración Regional, 
además de dedicarse a subcontra
tar muchas de sus obras a otras 
empresas “para luego no pagar".

Salamanca dirigido por Cirilo 
Flórez Miguel, en el que se inves
tiga la relación entre la Universi
dad salmantina y América desde 
los aspectos históricos y cientí
ficos.

Para este año está programada 
la publicación de otros cuatro 
volúmenes y durante 1990 se 
completará la colección editada 
por la entidad de ahorros que 
propicia la investigación

Salamanca Efe. 

Los alumnos de la Facultad 
de Medicina de Salamanca no 
han tenido clases debido al 
paro que protagonizan sus pro
fesores, que se encuentran reu
nidos en asamblea permanen
te, en protesta por la unifica
ción de las tareas docente y 
asistencia!, así como por la 
reducción de retribuciones.

La Junta de la Facultad de 
Medicina reunida en asamblea 
ha decidido convocar una huel
ga para los próximos días 20, 
23, 24, 25 y 26, mientras los 
profesores que ostentan cargos 
los han puesto a disposición 
del rector.

Según ha informado el comi
té de huelga el acuerdo del 
Consejo de Ministros del pasa
do 19 de diciembre sobre la 
unificación de las tareas ha 
roto las negociaciones que se 
mantenían desde hace meses 
para mantener separadas las 
funciones docente y asisten

Ha presentado una proposición no de ley 

£1 CDS solicita la inclusión de la 
Región en el Plan del ancho de vía
Valladolid. Efe.

El CDS ha presentado una pro
posición No de Ley en la que se 
insta a la Junta de Castilla y León a 
que negocie cop el Gobierno Cen
tral la posibilidad de incluir a la 
Comunidad castellano- leonesa en 
el proyecto de transformación del 
ancho de vía

En el escrito, presentado ante 
las Cortes Regionales, se indica 
que Castilla y León, beneficiaria 

cial con sus correspondientes 
retribuciones.

La nueva situación, según el 
comité de huelga supondrá que 
“destacados profesores deja
rán la tarea dcrcente o, al me
nos, la dedicación exclusiva lo 
que va a repercutir en la cali
dad de la enseñanza”.

Los profesores de la Facul
tad de Medicina de Salamanca 
ya plantearon otro conflicto 
por este mismo motivo el pasa
do mes de octubre e, incluso, 
decidieron no asistir a la aper
tura de curso en la Universi
dad, aunque posteriormente se 
decidió una tregua para enta
blar negociaciones con el Mi
nisterio de Educación y Ciencia

Por otra parte, la Universi
dad de Salamanca ha sido la 
única institución que, tras un 
acuerdo de su junta de gobier
no, presentó hace meses un 
recurso contencioso-adminis
trativo contra el decreto de 
retribuciones.

del corredor que une Madrid con 
Francia por la frontera de Irún, 
parece relegada de los futuros pro
yectos de adaptación del ancho de 
vía

También se recuerda que el pa
sado día9 de diciembre, el Conse
jo de Ministros acordó aprobar la 
introducción del ancho de vía in
ternacional en las líneas de nueva 
construcción para trenes de alta 
velocidad.

ALTA ES CASTILLA 
Y LEON

Alta y blanca. De Pajares a Guadarrama, de Leitariegos a 
La Pinilla, San Isidro, Tama, Portillo de la Sía y de la Lunada... 
Estaciones para esquiar por todo lo alto que están en el interior. 
Paisajes de montaña, bosques, pistas de esquí,... y un cielo 
incomparable que Castilla y León le pone muy cerca. 

tán El interior de sus sueños.

i^| Junta de 
•íí^L Castilla y León

Consejería de Fomento
Dirección General de Turismo
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Breves

Felipe González califica de 
“habladurías” los rumores sobre 
elecciones anticipadas

EL DEBATE DEL ESTADO 
DE LA NACION SERA EL 
14 DE FEBRERO

Madrid. Europa Presa

El nuevo perí odo de sesio 
nes del Congreso de los 
Diputados comenzará el 
pró?dmo 14 de febrero con 
la celebración del debate 
del estado de la nación, se
gún acordaron los portavo
ces del Grupo Socialista y 
del Grupo Popular.

En el debate se abordarán 
los principales temas de la 
política del país: presiden
cia comunitaria; política 
económica, negociaciones 
con sindicatos y patronal 
política exterior, etc

LOS PARTIDOS VASCOS 
CONMEMORAN EL PRIMER 
ANIVERSARIO DEL PACTO 
ANTITERRORISTA

Vitoria Europa Presa

Los partidos políticos de 
Euskadi conmemoran hoy 
juevea el primer aniversario 
del "Pacto de Ajuria Enea”, 
suscrito por todas las fuer
zas políticas de la comuni
dad autónoma —excepto 
HB— para luchar contra el 
terrorismo. De los partidos 
firmantea solamente Eusko 
Alkartasuna ha rechazado 
la invitación del “Lendaka- 
ri” José Antonio Ardanza

Durante la reunión con
vocada por Ardanza los re
presentantes de los distin
tos partidos harán un ba
lance del año transcurrido 
desde la firma del pacto y 
estudiarán el cumplimien
to de los distintos puntos en 
él incluidoa

Madrid Europa Presa

El presidente del Gobierno, Fe
lipe González reiteró ayer en una 
conversación informal con varios 
periodistas que no piensa antici
par las elecciones generales.

González insistió en que los 
rumores acerca de un adelanto de 
los comicios son" habladurí as” sin 
fundamento porque él no tiene la 
menor intención de convocar elec
ciones generales.

Sin embargo, esa posibilidad ha 
sido considerada incluso por los 
grupos parlamentarios del PSOE 
en el Congreso y el Senado, según 
informaron a Europa Press fuentes 
parlamentarias socialistas. Estas 
fuentes señalaron que los parla
mentarios socialistas darán prio
ridad a los proyectos de ley que el 
PSOE se comprometió a sacar ade
lante en esta legislatura porque 
tienen que actuar pensando en la 
posibilidad de una convocatoria 
de elecciones anticipadas, “dado 
el clima político actual”.

González que es partidario de 
agotar las legislaturas, afirmó que 
sería problemática la celebración 
de unas elecciones durante el se
mestre en que España preside la 
CEE, lo que exige un aumento 
considerable de la actividad gu
bernamental

LA OPOSICION

González dijo que ha seguido 
los últimos acontecimientos regis
trados en Aliartza Popular y que

TOMA DE POSESION DEL 
NUEVO GOBIERNO CANARIO

Santa Cruz de Tenerife. 
Europa Presa 

El miércoles tomaron po
sesión de sus cargos los 
miembros del nuevo Gobier
no canario, cuyo presidente 
es el centrista Lorenzo Olar
te Los únicos cambios ha
bidos en el ejecutivo son 
los del presidente Olarte y el 
vicepresidente Vicente Al
varez Cedeira ya que los 
restantes consejeros son los 
mismos del Gobierno ante
rior, que estaba presidido 
por Fernando Fernández, 
también del CDS.

Tras la tonqa de posesión, 
Lorenzo Olarte presidió el 
primer Consejo de Minis
tros de la nueva legislatura 
en el que se estudió, entre 
otros temas, el proyecto de 
ley de presupuestos regio
nales para 1989.

Durante la recepción a embajadores_______________

£1 Rey destaca el clima mundial 
de entendimiento
Madrid Europa Presa

El rey don Juan Garios destacó 
ayer, durante la recepción que los 
monarcas ofrecieron en el Palacio 
Real al Cuerpo Diplomático acre
ditado en Madrid el actual clima 
de entendimiento existente en la 
comunidad internacional y el co
mienzo de un perí odo esperanza
dor para la causa de la paz en el 
mundo.

En el acto estuvieron presentes, 
además de los embajadores, el 
presidente del Gobierno, Felipe 
González y su esposa Carmen 
Romero: el ministro de Asuntos 
Exteriores, Francisco Fernández 
Ordóñez el secretario de Estado 
de Cooperación Internacional Luis 
Yáñez: el secretario de Estado 
de las Comunidades Europeas, Pe

Ultima hora

Más de seis horas duró la reunión 
entre Gobierno y Sindicatos
Madrid. Efe.

La reunión entre el Gobierno y 
las centrales sindicales CCOO y 
UGT concluyó sobre las 22,15 ho
ras de hoy, después de más de seis 
horas de diálogo.

A la reunión, que comenzó a las 
cuatro de la tarde, asistieron el 
Presidente del Gobierno, Felipe 
González, y los ministros de Eco
nomía, Trabajo y Administracio
nes Públicas, Carlos Solchaga, Ma
nuel Chaves y Joaquín Almunia, 
respectivamente, y los Secretarios 
Generales de UGT, Nicolás Redon
do y CC.OO. Antonio Gutiérrez, y 
delegaciones de ambos sindica
tos.

En este sengundo encuentro en
tré Gobierno y Sindicatos tras la 

considera positivo que se clarifi
que la situación en la derecha, 
siempre que después de las elec
ciones no vuelva a producirse un 
nuevo desmembramiento.

Tuvo palabras de elogio para la 
labor desarrollada por Marcelino 
Oreja como secretario general del 
Consejo de Europa de quien re
cordó que fue recuperado para la 
política por el propio Gobierno, 
cuando estaba de cónsulo general 
en Lisboa

Indicó que Oreja habló con él 
por teléfono antes de tomar la 
decisión de volver a la política 
González le dijo que cualquier 
decisión que tomara serí a acepta
da y respetada y no se consideraría 
como una deslealtad por el apoyo 
que el Ejecutivo le dio para su 
nombramiento como máximo re
presentante del Consejo de Eu
ropa

ACUERDO SOCIAL

Felipe González explicó que la 
decisión de asistir a la reunión con 
Nicolás Redondo y Antonio Gutié
rrez la tomó el martes a petición de 
los ministros que teñí an que cele
brar en principio el encuentro: 
Carlos Solchaga Manuel Chaves y 
Joaquín Almunia

El presidente se mostró espe
ranzado en alcanzar un gran acuer
do social que permita “no perder 
lo conseguido en los últimos años” 
y expresó su convencimiento de 
que el 80 por ciento de los españo
les quieren ese acuerdo social

LA BOLSA
Información facilitada por la 

y^ CAJA D AHORROS p AVILA

El volumen da consistencia a 
las mejoras
Madrid Lid

La dinámica operativa del mercado madrileño durante la 
jornada de ayer ha sido bastante similar a las precedentes. La 
diferencia básica era un apreciable aumento en los volúmenes de 
transacciones. Ayer sí sé operaba en los corros que mostraban una 
actividad desconocida desde hace algún tiempo.

dro Solbes: el secretario general de 
Política Exterior, Fernando Perpi
ñá y el subsecretario del Ministe
rio de Asuntos Exteriores, Inocen
cio Arias.

Después de recibir, en la Saleta 
Gasparini el saludo de unos 130 
embajadores o jefes de Misión 
Diplomática, acreditados ante el 
Estado español los reyes pasaron 
al Salón del Trono, donde el nun
cio de Su Santidad, monseñor Ta- 
gliaferrl como decano del Cuerpo 
Diplomático, pronunció un breve 
discurso en el que agradeció la 
amistad de los monarcas españo- 
les y afirmó que los embajadores 
en Madrid serán en los próximos 
meses “testigos de la madurez al
canzada por España abocada — di
jo— a nuevos retos nacionales e 
internacionales”.

INDICES: Aguila..........362 358
Azucarera... 865 860

Madrid: 276,19 (-1-1,84). Koipe............ 336 342
Barcelona: 102,88 (-4-1,40). Tabacalera .. 671 700
Bilbao: 381,34. (-1-0,35).
Valencia: 253,58 (-»-0,16).

Uniasa..........

Construcción:

610 608

Cubiertas. . . . 1.120 1.180
Dragados. .. . 450 455,50

BOLSA DE MADRID Focsa............ 1.505 1.505
Acciones: Anter. Ayer Comercia

Finanzauto. 695 695
Electricidad:

Transportes y comunicaciones:
Cantábrico. 171 174 Telefónica. . . 182.25 183Hidrola........ 88,75 89,75 Iberpistas . . .Sevillana.... 94 95,25 115 115,25

Iberduero ... 117. 119 Seguros:
Fenosa.......... 77,75 78,50

Mapfre.......... 1.350 1.400
Mineras: Metal Básicas: Fénix............ — 2.450

Felguera .. .. 415 427 Bancos:
Hornos........ 85 83 Castilla..... — —
N. Montaña 91 90 Bilbao Vizcaya 1.150 1.150
Cementos: Central Banesto 980 980

Hispano........ 780 785
Asland.......... 865 865 Popular........ 1.756 1.756
Lemona........ — — . Santander. . . 925 • 925
Valen. Cem. 2.090 2.090 Exterior........ 430 430
Uralita.......... 602 620 BNP............   . 470 474
Químicas: Fomento .... 350 350

455
Herrero........ 1.264 1.259

Cepsa............ 457 Bankinter ... 920 900
Cros.............. .370 370 Valencia ... . 310 305
Río Tinto. . . 320 327 Zaragozano. 850 900
Petromed.... — — Atlántico. . . . 307 308

Metal Mecánica* Inmobiliarias:
M. Ibérica... 217 221 Encinar........ — _
Citroen........ 1.200 1.200 I. Metro........ 85o 845
Tudor............ 280 280 Urbis............ 494 484
Amper.......... 600 600 Vallehermoso. 385 595
Auxiliar........
Pasa..............
Santa Ana...

460
468.50

294
469
296

Vacesa.......... 850 845

Inversion Mobiliaria
Industrias Manufactureras: Cartisa......... — 1.000
Papelera ... . 245 245 Popularinsa — —
Sarrio............ 380 388 Bansaliber. . . — 955

huelga del pasado 14 de diciembre 
se analizaron cuatro de los cinco 
puntos planteados por los sindi
catos a la Administración.

Se trata del derecho a la ne
gociación colectiva de los funcio
narios, la equiparación de las pen
siones mínimas al salario mínimo 
interprofesional, la compensación 
de dos puntos a funcionarios, pen- 
sionistas y subsidiarios, y cober
tura de desempleo para el 48 por 
ciento de los parados.

Tras la reunión, inició una rue
da de prensa Nicolás Redondo, a la 
que seguirá otra de Antonio Gu
tiérrez. Seguidamente está previs
to que un representante del Go
bierno exponga a los informado
res la posición mantenida por el 
Ejecutivo.
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Invitado por González_________________ _____

Redondo rechaza ir a la reunión 
del Comité Federal del PSOE

Si la patronal cumple las recomendaciones de la CEQE_______________________

UGT prevé negociaciones duras y acciones 
contundentes en 1989

Madrid. Efe.

El secretario general de UGT, 
Nicolás Redondo, ha rechaza
do, a través de una carta, la 
invitación de Felipe González a 
asistir a la próxima reunión del 
Comité Federal del PSOE, el día 
13, y se ha reafirmado en los 
motivos que le llevaron a aban
donar estas sesiones en 1984.

Tras mostrar su “sorpresa” 
por la invitación de González, 
el dirigente ugetista explica 
que los motivos por los que 
decidió suspender su asisten
cia a las reuniones del Comité

Federal, en 1984, “no sólo no 
han desaparecido sino que han 
aumentado con el tiempo”.

La decisión de esta suspen
sión fue comunicada por Ni
colás Redondo al secretario ge
neral del PSOE, mediante carta.

Entre las razones que lle
varon a Redondo a tomar tal 
decisión, éste destaca la ley de 
jornada de 40 horas, la política 
de reconversión industrial y la 
reforma de la Seguridad Social, 
entre otros asuntos que han 
incidido negativamente en el 
movimiento obrero.

Barcelona. Efe.

El secretario general de la Fe
deración estatal del Metal de UGT, 
Manuel Fernández “Lito”, dijo ayer en 
Barcelona que si la patronal cum
ple la recomendación de la CEOE, 
las negociaciones colectivas para 
1989 serán “duras” y con acciones 
contundentes” por parte de los 
sindicatos.

El dirigente ugetista asistió en la 
capital catalana a unas jornadas 
con las federaciones del metal de 
diversas comunidades autónomas 
para analizar la situación de la 
organización tras la huelga gene

ral del 14-D y estudiar las nego
ciaciones colectivas en el sector 
.que se inician este mes.

Manuel Fernández “Lito” seña
ló que las reivindicaciones de los 
sindicatos no se centrarán úni
camente en el aumento salarial, 
sino que se hará hincapié en temas 
tan importantes como la sinies
tralidad laboral, las condiciones 
de trabajo y la contratación tem
poral.

Criticó que todas las miradas de 
la CEOE se dirijan únicamente 
hacia el aumento salarial y afirmó 
que “es una cortina de humo que 
la patronal quiere mostrar a la 
opinión pública para desorientar a 

las centrales sindicales, cuando 
saben que nuestras aspiraciones 
no van por este camino”.

Las previsiones de la Federa
ción de UGT-Metal sobre el au
mento salarial para 1989 se cen
trará básicamente sobre un incre
mento de dos puntos por encima 
del de Precios al Consumo (IPC) 
previsto por la propia central sin
dical en un 5 por ciento.

, En un estudio prácticamente 
concluido, dijo, se prevé que el 
incremento podría ser de un 5 por 
ciento, “lo que supone que los 
convenios deberían contemplar 
una subida de en torno al 7 por 
ciento”.

Podría extenderse a 
Semana Santa

ASETMA decide 
mantener los paros 
en Iberia
Madrid. Efe.

Los técnicos de mantenimien
to de Iberia, agrupados en Asetma, 
decidieron ayer mantener los pa
ros previstos para todos los vier
nes de este mes de Enero, infor
maron a Efe fuentes de la asocia
ción sindical.

Estos técnicos que ayer cele
braron una asamblea en las. pro
ximidades del aeropuerto de Ba
rajas votaron mayoritariamente la 
realización de los paros previstos 
para los días 13, 20 y 27 de este 
mes, así como otros nuevos en 
fechas siguientes, si bien no con
cretaron los días.

La asamblea de técnicos de man
tenimiento también decidió que si 
tras la realización de dichos paros 
laborales la compañía Iberia no 
satisface algunas de las exigencias 
planteadas, se procedería a con
vocar un “paro total” de toda la 
actividad de mantenimiento du
rante los días comprendidos en la 
Semana Santa.

El conflicto entre la compañíay 
el sindicato se agravó anteanoche 
cuando Iberia envió 79 cartas de 
despido a técnicos de manteni
miento, entre ellos 12 miembros 
del comité de huelga, por no cum
plir los servicios mínimos orde
nados por el Ministerio de Trans
portes.

Con carácter urgente

Cuevas pide la 
creación del CES
Madrid. Efe.

El presidente de la CEOE, 
José María Cuevas, reco
mienda la creación urgente 
del Consejo Económico y 
Social para discutir en pri
mer término el problema 
del empleo, en una carta 
enviada al presidente del 
Gobierno, Felipe González.

Cuevas señala que la crea
ción inmediata del CES es 
especialmente conveniente 
a la vista de que las cen
trales sindicales se oponen 
a las reuniones tripartitas, 
según explica Felipe Gon
zález en su carta del pasado 
2 de enero.

Para el presidente de la 
patronal, el CES es "el mar
co donde se debe desenvol
ver el diálogo, evitando así 
comparecencias e incom
parecencias, reuniones tri
partitas y bilaterales, que lo 
único que propician es el 
desconcierto”.

HAGASE DE ORION

ORION MILLIONAIRE YA NOS LO PAGARA
El equipamiento Millionaire invita a hacerse de Orion. Fíjese bien: 

• Motor 1.600 cm3.
• 90C.V.
• Cerradura centralizada en puertas y maletero.
• Neumáticos anchos 175/70 X 13

Cristales tintados.
y radiocassette estéreo. 1.556.000 Ptas 

(IVA y transporte incluidos)

Esta financiación tan atractiva se extiende a toda la gama Orion. Desde el CL hasta 
el Ghia inyección. Estas serían las cuotas correspondientes a un Orion CL 1.4 
(P.V.P. 1.4,60.000 Ptas.), dando un 30% de entrada (439.679 Ptas.), y financiándolo 
a 48 meses.

I.®' Año 2°Año 3.®^ Año 4® Año

15.900
Ptas. al mes

30.349
Ptas. al mes

30.349
Ptas. al mes

30.349
Ptas. al mes

T.A.E. 15,67%
En resumen, serían 11 cuotas de 15.900 Ptas. al mes durante el primer año, más 
otras 33 cuotas de 30.349 Ptas. al mes los tres años siguientes. Cada mes de Julio la 
cuota es de 47.700 Ptas.
Así, el precio final del Orion CL 1.4 financiado a cuatro años es de 1.824.096 Ptas.
Si desea otro plan de financiación para su Orion, venga a vernos. Tenemos planes 
alternativos superatractivos. Desde un ÍO% de entrada. Hágase de Orion.

3 Oferta válida para unidades en stock y matriculadas durante este mes.

z— Red de Concesionarios
AVILA

MANSO MOTOR, S.A.
Ctra. de Valladolid, Km. 1,300
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FUTBOL/SEGUNDA DIVISION B —

Angel Maria Villar no está de acuerdo con la reestructuración según el presidente del Real Avila

Emiliano Arévalo es partidario de la creación 
de dos grupos de Segunda División A

Avila. J. R. Alonso.

El presidente del Real Avila, Emiliano Arévalo, considera que la 
creación de dos grupos de Segunda División A es mejor para 
completar la pirámide ascendente del fútbol español “Actualmente 
la pirámide está un poco coja Con la creación de dos grupos de 
Segunda A el ascenso seria progresivo, con una Primera División, 
dos Segundas cuatro grupos de Segunda B y luego una tercera para 
que la pirámide estuviera bien constituida”.

Esta medida presentada en la 
reunión de presidentes de Se
gunda División B celebrada en la 
Federación Española en la ma
ñana del martes, está encamina
da a mejorar y potenciar esta 
categoría que está algo falta de 
alicientes. Arévalo comenta que 
la creación de dos grupos au
mentará las posibilidades de as
censo y mantendría el interés de 
la competición hasta el último 
momento: “Ahora se destaca un 
equipo de los demás y ya no 
queda ninguna posibilidad para 
el resto de poder luchar por el 
ascenso, por lo que se pierde el 
interés, como ocurrió el año pa
sado con el Salamanca”.

Para el presidente del Real 
Avila la creación de dos grupos 
de Segunda A la potenciará Esta 
reestructuración aumentaría el 
número de equipos en la divi
sión de plata del fútbol español 
con lo que aumentaría las posi
bilidades de ascenso. El Real 
Avila según opina Arévalo, de 
momento no está preparado para 
el ascenso de categoría porque 
esto supondría colocarse en un 
presupuesto superior a los cien
to treinta millónes de pesetas, al 
pasar a ser todos los jugadores 
profesionales” y esto se escapa a 
las posibilidades del Avila”.

El presidente del Real Avila 
señala que Angel María Villar, 
presidente de la Real Federación 
Española de Fútbol no se mostró 
muy partidario de una reestruc

CICLISMO

Fuensaldaña podría ser ei inicio de la ronda que tendrá seis etapas

El itinerario ofícial del IV Trofeo de Castilla 
y León se conocerá la próxima semana
Avila. L. M. Soto.

Del 12 al 16 de abril se dis
putará en nuestra región auto
nómica, el V Trofeo de Castilla y 
León para ciclistas profesionales. 
Esta prueba como ya les antici
pamos el pasado mes de diciem
bre, contará este año con la or
ganización de Depor-3 y parte del 
patrocinio de la Junta de Castilla y 
León.

Seis etapas ^contará la quinta 
edición del trofeo Castellano-Leo
nés, la primera de ellas contra- 
reloj por equipos, que transcurrirá 
por las nueve provincias de nues
tra comunidad. Todavía no hay un 
recorrido oficial de la prueba, aun
que la localidad vallisoletana de 
Fuensaldaña tiene muchas posibi
lidades de ser el punto de partida 
de la misma. La próxima semana 
se podrá ya conocer el itinerario 
oficial.

turación de la Segunda División 
B.

En la reunión del martes se 
trató también la posibilidad de 
disputar un sistema de promo
ción a Segunda A para la próxima 
temporada Además se habló del 
reparto de las ayudas para los 
desplazamientos a Canarias que 
es de 56 millones. Asimismo, se 
eligieron los miembros que com
pondrán la Comisión de Clubes 
de Segunda B en la presente 
temporada Otro de los acuerdos 
adoptados fue el reparto equita
tivo dé los treinta millones de 
pesetas concedidos por el Conse
jo Superior de Deportes.

DOS GRUPOS RENTABILIZARAN 
CATEGORIA 2.’ A SEGUN EL 
PRESIDENTE DEL LEVANTE

El presidente del Levante U. D., 
Ramón Victoria equipo del gru
po cuarto de segunda división B, 
manifestó a Efe que “la rentabi
lización de la segunda división 
A pasa por la división de la 
categoría en dos grupos”.

Ramón Victoria que estuvo 
presente en la asamblea de clubes 
de segunda división B presidida 
por Angel Villar, afirmó que“ nues
tra propuesta ha sido bien acogi
da por los otros clubes y por la 
Federación por lo que ahora 
sólo falta la decisión de la Liga 
Profesional que es la que real
mente manda en primera y se
gunda A”.

Se apuntó en un principio, que 
aquellas capitales o localidades de 
Castilla y León que fuese final de 
etapa de la Vuelta a España-89, no 
tendrían su final del Trofeo de 
Castilla y León, pero como la par
ticipación de nuestra región es 
grande en la gran ronda hispana, 
algunas de ellas sí serán final de 
prueba. De todos es conocido que 
Avila será final de etapa este año, 
también nuestra, capital nunca fa
lló en el Trofeo Castellano-Leonés 
y nuestro Ayuntamiento no ve 
con malos ojos que de nuevo esta 
prueba concluya en nuestra ca
pital. La última palabra a esto lo 
tendrá Depor-3, Ayuntamiento abu
lense e incluso la propia Junta de 
Castilla y León.

Recordar que el presupuesto del 
V Trofeo será de 25 millones de 
pesetas, de los cuales 18 los aporta 
la Junta de Castilla y León. Depor- 
3 correrá con los siete restantes y

Emiliano Arévalo considera que el Real Avila no podría hacer frente a un 
presupuesto de Segunda División A ARCHIVO

Victoria añadió que “si somos 
favorables a esta propuesta es 
porque hemos sufrido en nues
tras propias carnes los padeci
mientos de los ascensos a terce
ra división y a segunda B y es una 
experiencia muy ingrata que ade
más no beneficia económica

parece que el importe que deberá 
abonar la capital o localidad que 
desee un final de prueba, estará 
entre las doscientas cincuenta mil 
pesetas y las cuatrocientas mil.

Depor-3 es una entidad encar
gada de la organización de acon
tecimientos deportivos, con su pa
trocinio incluidio, que tiene su 
domicilio- en Valladolid. Su má
ximo mandatario es Femando Alon
so, hombre muy ligado al deporte y 
que entre otras actividades fue 
gerente del Patronato Deportivo 
Municipal de Valladolid y ex-pre- 
sidente del Real Valladolid C.F.

VUELTA-89 POR AVILA
Cuando el próximo día 21 de 

enero, por tierras gallegas, se haga 
oficial el recorrido de la Vuelta a 
España-89 por Unipublic, Avila 
será, un año más final de etapa de 
la gran ronda hispana.

mente a los clubes”.

La segunda división A estuvo 
dividida en dos grupos desde la 
temporada 50-51 hasta la 68-69 
en la que se retornó al grupo 
único como permanece en la 
actualidad

El Ayuntamiento de nuestra ca
pital y como nos anunció Antonio 
Encinar en la presentación oficial 
de la Vuelta a Avila-88, tenía la 
clara intención no sólo de con
seguir un final de etapa sino tam
bién de hacerse una etapa Avila- 
Avila. Esto en los tiempos que 
corre el ciclismo, es prácticamente 
imposible, pero no así el final de 
etapa.

Cuatro millones y medio de pe
setas abonará nuestro Ayuntamien
to porque la gran ronda finalice en 
Avila capital y más posiblemente 
en el velódromo del “Adolfo Suá
rez”. A primeros de febrero se hará 
líquida esa cantidad a Unipúblic, 
que por cierto se incrementó en 
quinientas mil pesetas más, que en 
la vuelta del 1988.

Según el diario deportivo ma
drileño “AS", Avila podría tener 
dos finales de etapas, uno, el ya 
confirmado de nuestra capital otro 
posterior en Arévalo. Lo cierto 
sobre esta segunda posibilidad es 
que en Arévalo, nada se sabe del 
tema, todo parece indicar que se 
trata de un “globo-sonda” más 
sobre el itinerario real de la Vuel- 
ta-89 y que transcurrirá entre fi
nales de abril y la primera quin
cena de mayo.

ATLETISMO __

Santiago Moreno 
participará en 
San Sebastián
Avila Redacción

El abulense Santiago Moreno, 
campeón de España de triple salto, 
participará en la reunión atlética 
de pista cubierta que se celebra en 
San Sebastián el 10 de febrero 
próximo, según informa Efe. En 
este mitin estarí a como figura Carl 
Lewis, que disputará la prueba de 
60 metros lisos.

Antonio Corgos, plusmarquista 
español de salto de longitud, po
dría correr junto al estadouniden
se Carl Lewis los 60 metros lisos de 
la reunión de San Sebastián de 
atletismo en pista cubierta

El saltador barcelonés no ha 
decidido aún si participar en la 
prueba de triple salto o en la de 
velocidad, aunque en su ficha téc
nica figura una marca manual de 
10.4 en los 100 metros.

Estos son los atletas nacionales 
que han confirmado su participa
ción en el mitin de Anoeta

60 metros lisos: Javier Arques, 
Florencio Gascón y Enrique Tala- 
vera "

200 metros; Manuel Moreno. 
400 metros: Antonio Sánchez 
800 metros: Colomán Trabado 

■ 1.500 metros: Manuel Pancorbo.
60 m vallas; Carlos Sala y Javier 

Moracho.
Altura Gustavo Adolfo Bécker y 

Arturo Ortiz
Pértiga: Alberto Ruiz y Javier 

García Chico.
Triple salto: Antonio Corgos, Je

sús Oliván y Santiago Moreno.

Angel Heras se 
fracturó uñ peroné 
entrenando
Gandía (Valencia). Efe.

Angel Heras, recodman de Es
paña de los 400 metros lisos y 
segunda mejor marca española de 
todos los tiempos, se fracturó el 
peroné durante un entrenamiento 
en la pista municipal de atletismo 
de Gandía, según informaron a Efe 
en fuentes de la Fundación De
portiva Municipal de esta loca
lidad.

Heras, que se encontraba en
trenándose junto a sus dos com
pañeros de equipo, Javier Arques y 
Valentín Rocandio, se lesionó y 
fue trasladado a la clínica Sagrada 
Familia de Gandía, donde el trau
matólogo Juan Rodríguez Catalá le 
diagnosticó fractura de peroné, 
que fue reducida con la aplicación 
de escayola.

El atleta fue trasladado inme
diatamente a Madrid por expreso 
deseo del mismo para continuar 
en la capital su recuperación, con 
los médicos que habitualmente le 
atienden.

Angel Heras, a causa de esta 
lesión ha dicho adiós a la tem
porada en pista cubierta y se es
pera su vuelta para el calendario 
de aire libre si evoluciona su le
sión favorablemente.

Breve
El seleccionador de Pe

lota, desconoce haber si
do cesado.— ei Riojano Do
mingo Sacristán desconoce haber 
sido cesado como seleccionador 
nacional de pelota a mano y afir
ma “no haber recibido oficialmen
te ninguna notificación, ni escrita 
ni oral, sobre un posible cese”, dijo 
ayer a Efe.
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La corporación abulense destinará 116 millones a la segunda fase del pabellón municipal que se está construyendo en el parque de San Antonio lumbreras

Supone un incremento de un 238% respecto al año pasado _____ ____ _____ ______________ _

Cerca de 131 millones ha presupuestado el 
Ayuntamiento de Avila en materia deportiva
Avila. J.R. Alonso.

Cerca de 131 millones de pesetas ha presupuestado el Ayun
tamiento de Avila para el ejercicio de 1989 en materia deporti
va, lo que supone un incremento del 238% respecto al año 
pasado en este mismo apartado. Este año se gastarán 
130.700.000 pesetas, por los 55 que se dedicaron en el año 88. 
Esta importante subida es absorbida, en su mayor parte, por la 
partida destinada a la segunda fase del futuro pabellón polide
portivo municipal que se está construyendo en el parque de San 
Antonio, al que se han destinado 116 millones de pesetas.

El desglose de los casi 131 
milldnes, queda de la siguien
te manera:

—^Subvenciones de activida
des deportivas: 9.700.000 pe
setas.

—Pista polideportiva en el 
barrio de San Esteban: 
5.000.000 de pesetas.

—Pabellón municipal poli- 
deportivo; 116.000.000 de pe
setas.

La partida destinada a sub
venciones de actividades de
portivas ha sufrido una dismi
nución respecto a lo presu
puestado en el ejercicio del 
año anterior. En 1988 se des
tinó a subvenciones 13 millo
nes de pesetas y este año se ha 
quedado en 9.700.000. Esta 
cantidad, cercana a los diez 
millones, puede verse aumen

tada si unimos las dotaciones 
que hay para actividades de
portivas dentro del presupues
to de fiestas, que es también 
importante, aunque no han 
sido facilitadas por la corpo
ración abulense. De los 
9.700.000 pesetas, cuatro es
tán destinados a pagar a Uni- 
public el que Avila sea final 
de una etapa de la Vuelta Ci
clista a España’89, por lo que 
quedan casi cinco para finan
ciar el deporte de base, ayu
das a clubes y entidades de
portivas, etc. Fuera de esta 
cantidad están los concursos 
hípicos que se organizan du
rante las fiestas de La Santa, 
que el año pasado se llevaron 
dos millones de pesetas, y la 
Vuelta Ciclista a Avila, que en 
la última edición estuvo dota

da por la corporación abulen
se con un millón doscientas 
mil pesetas y se incluyen en 
las fiestas de verano. Unidas 
todas estas cantidades, que sa
len del presupuesto de fiestas, 
la cantidad destinada a sub
venciones para este año es li
geramente superior a la del 
año anterior, según ha decla
rado el concejal de Informa
ción, Juan Frutos.

EL PABELLON 
MUNICIPAL

El gran protagonista de las 
subvenciones deportivas del 
Ayuntamiento de Avila, para 
1989, es el pabellón municipal 
de San Antonio. El año pasa
do se destinaron 25 millones a 
este apartado, que posterior
mente se vieron incrementa
dos gracias a subvenciones de 
la Junta de Castilla y León y a 
un esfuerzo, de la propia cor
poración, para poder acome
ter la primera fase de cons
trucción que estará finalizada 
en el mes de marzo, por la 
empresa constructora Copro
sa. La subida en este aparta
do, respecto al año pasado es 
de un 464%.

Este año se acometerá la 
construcción de una cancha 
polideportiva en el barrio de 
Sán Esteban, que tiene un 
costo presupuestado de 5 mi
llones de pesetas. Esta canti
dad es la misma que se dedicó 
el año pasado para la realiza
ción de una obra similar en el 
barrio de La Toledana.

OBRAS QUE NO SE 
HAN HECHO

En los presupuestos del año 
1988 se aprobaron una serie 
de obras en materia deporti
va, que no se han realizado 
todavía, aunque ya se han 
concedido los créditos corres
pondientes. Las obras han sa
lido a concurso público y se
rán adjudicadas el mes que 
viene, con toda seguridad. Es
tas obras son las siguientes: 
asfaltado de los accesos al Es
tadio Municipal “Adolfo Suá
rez”, 5 millones de pesetas; 
cercado de los anexos 1 y 2 
del Estadio Municipal, 1,5 mi
llones de pesetas; y acondi
cionamiento de unos nuevos 
vestuarios en el “Adolfo Suá
rez”, 2,1 millones de pesetas.

PARIS-DAKAR himmí»

Miguel Prieto 

continúa en carrera

Tambacounda (Senegal). Efe. 
Por Juan Antonio Lladós, 
enviado especial.

Miguel Prieto, piloto de Nis
san que fue considerado “aban
dono” en la undécima edición 
del Rally Paris-Dakar, conti
núa en carrera, aunque con una 
penalización de diez horas en la 
clasificación general, en tanto 
que Carlos Mas (Yamaha) ha 
sido quinto en la etapa.

Prieto se quedó antes de ayer 
atascado cuando procedía a 
vadear un río y al intentar sacar 
el vehículo de las roderas for
madas en la orilla por el paso 
de otros coches, su copiloto, 
Manuel Juncosa, resultó into
xicado con los gases del escape, 
por lo que las asistencias sani
tarias de la prueba optaron por 
evacuarle en helicóptero, aun
que él se negara insistentemen
te a ello.

Al final. Juncosa fue trasla
dado hasta Labe, mientras que 
Miguel Prieto continuó en ca
rrera en cuanto pudo sacar el 
coche del río, aunqué su equipo 
debía ser descalificado, pues 
para considerarle en carrera era 
necesaria la presencia de los 
dos integrantes del coche en los 
controles de paso, y a los hom
bres del Nissan de gasolina to
davía les quedaban dos por 
atravesar.

La “versión oficial” del asun
to es que Prieto, después de sa
car su vehículo del agua, espe
ró a que regresara su copiloto, 
lo que hizo Manuel Juncosa en 
cuanto bajó del helicóptero que 
le evacuó. Juncosa se subió en 
un vehículo particular y desan
duvo el camino hasta encon
trarse con Prieto de nuevo, 
momento a partir del cual —a 
pesar del tiempo perdido y de 
entrar con el control de Labe 
cerrado, motivo por el cual se 
les penaliza con diez horas—, 
realizaron el recorrido comple
to de la decimoquinta jornada 
y llegaron al vivac a las 2:15 ho
ras de la madrugada.

No obstante, la “auténtica” 
sucesión de acontecimientos en 
el “caso Prieto” parece ser bien 
distinta, pues la picardía de éste 
y sus ganas de llegar hasta Da
kar “como fuese”, hizo que un 
representante de otro equipo de 
la marca pasara el control en el 
coche de Prieto, para luego 
volver aquél a su vehículo y rea
lizar nuevamente el paso del 
control.

JOSE MANUEL 
MOYA PACHO

C/ ALEMANIA. 4-1.° Izqda 
AVILA

MEDICO CONSULTOR DE: 
Adeslas Previasa
Asisa Sanitas
Horario consulta:
de 17,30 a 18.30
Teléfono 25-11-66 C.M n.° 74

Descuentos en todos 
sus artículos 
üVISITENOS!!

Paseo de San Roque, 12 AVILA

Anúnciese 
en

EL DIARIO 
DE AVILA

CENTRO DE ESTUDIOS GESTION
Curso de Master en tributación-Asesoría Fiscal 
Comienzo 17 de enero 1989. Plazas limitadas 
Información e inscripción
C.E.G. C/ Corral de Villaverde, 1-1°-A.
Tlf 923/ 26 25 08
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7-1. El Sporting Piedrahíta comenzó 
perdiendo frente al Ramacastañas
Piedrahíta Santiago Martin Conde

El día 8 de enero, en el Campo 
municipal del Sporting de Piedra- 
híta jugaron el Ramacastañas y el 
equipo local El resultado final fue 
de 7-1 para los locales.

Arbitro, Mariano González Mu
ñoz, con tacto y agrado. Solamente 
reflejó en el acta dos amonesta
ciones. Una al jugador del Spor
ting Alfonso García por hacer una 
observación a una decisión arbi
tral y otra al jugador del Ramacas
tañas, Miguel A Gómez por la 
misma causa

Sustituciones: En el Sporting 
Jorge M García fue sustituido por 
Claudio Martín Tomás Labrador 
fue sustituido por Luis Elena del 
Mazo en la segunda parte.

Comenzó marcando el Rama- 
castañas, tras varios intentos del 
Sporting Las ganas y garra en el 
remate, terminó la primera parte 
con el resultado de3 a 1 favorable 
al equipo casero.

El segundo tiempo, con domi
nio casi total de los caseros, ter
minó con el resultado de Piedrahí
ta (Sporting) 7, por sólo un tanto 
Ramacastañas.

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE AVILA 

ANUNCIO 
Corrección de errores

Advertidos errores en los anuncios pu
blicados para la adjudicación de diversas 
obras municipales, se corrigen en la si
guiente forma:

No son objeto de la convocatoria anun
ciada, las obras siguientes:

—Asfaltado de diversas vías públicas

—Arteria C/ Álemania 
— Desdoblamiento Cingarra

Avila 9 de enero de 1989 

EL ALCALDE, P. Delgado

DESTACAR

Destacaron por el Sporting Al
fonso que consiguió dos goles. 
Luis, que volvió a ser el gran 
corredor de siempre y marcó tres. 
Nano consiguió uno y en general 
el equipo recobró moral

Mándennos siempre árbitros que 
dejen jugar. Que manden en el 
campo con justicia y el público se 
portará bien como siempre. El par
tido fue agradable, pues hasta la 
directiva del Ramacastañas dio 
ejemplo de deportistas. Lo mejor 
repito, los futbolistas y el árbitro.

ALINEACIONES

Sp. Piedrahíta: Oscar Carretero, 
Tomás Labrador, José J. Martín 
Santiago Mayoral Juan M Elena, 
Fernando Marqués García, Félix 
Pérez Martín Alfonso García, Ro
berto Fernández Miguel L Díaz y 
Jorge M García

Ramacastañas: Roberto Corona
do, Jesús Hernández Miguel A 
Gómez Pedro Castillo, José Gon
zález, José Gómez Julio J. Gómez 
Eliseo Hernández Juan P. García, 
Segundo Serrano, Ismael Fernán
dez

ELSEÑOR

D. Juan Pascual Jiménez
FALLECIO EN AVILA AYER MIERCOLES DIA 11

A LOS 74 AÑOS DE EDAD 
HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS 

DESCANSE EN PAZ
Sus hermanos: Concepción, Alejandra, Eugenio y Antonia; hermanea políticos: 

Gregoria y Francisco; sobrinos, primos y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
El cadáver será trasladado hoy jueves día 12 desde Tanatorio-Velatorio" Antonio Alvarez”, de 

Avila, directamente a la Iglesia Parroquial de Muñogalindo (Avila), donde será recibido a las 
11,30 de la mañana, celebrándose seguidamente solemne Misa de corpore insepulto. - 
Terminada la Santa Misa recibirá cristiana sepultura eri el Cementerio Católico de dicha 
localidad Avila, 12 de enero de 1989

Los visitantes controlaron el partido hasta el segundo gol__________ _____

6-0. El Deportivo Arenas desarboló a El 
Barco C.F.

Arenas Angel F. García Sastre.

Resultada Dvo. Arenas, 6(Sa- 
rabia, Duperier, Toto y Turulá- 
3); C. F. El Barco, 0. (3-0).

Campa “Adolfo Suáre/'. Tar
de soleada, terreno de juego en 
perfectas condiciones..

Alineaciones
Dvo. Arenas Julián Toño, 

Tabu, Raúl, Domingo, Toto, 
Adolfo, Sarabia Duperier, San
tiago y Turnia. Térro y Segundo 
salieron por Toño y Toto, este 
último lesionado.

C.F. ElBarca Peque, Collado, 
Peña Campos, Pochi, Alberto t 
Pedro, Márquez Da Silva Tam
bién jugó Alberto II y Santama
ría
. Arbitra Chozas auxiliado en 
las bandas por Fernández Her
nández y Martín Sanz Pésimo. 
Se tragó dos penaltis claros en 
el área visitante. Permitió el 
juego brusco sufriendo trans
formaciones en su actuación 
de muy permisivo a muy me
ticuloso. Permitió que le equi
vocaran los jueces de línea

GOLES:

1-0: Pared entre Turula y

ATLETISMO

El Comité Superior de Disciplina Deportiva 
podría inhabilitar a De Hoz cuatro años
Madrid Efe ____________________________________________

Juan Manuel de Hoz presidente de la Federación Española de 
Atletismo, será inhabilitado por cuatro años para ejercer cargos 
deportivos si prospera la propuesta formulada por Rafael Mombiedro, 
instructor del expediente disciplinario incoado por el Comité Superior 
de Disciplina Deportiva, según las fuentes consultadas por Efe

El pliego de cargos, que obra ya 
en poder del interesado, califica 
como “usurpación de atribucio
nes” la actuación de Juan Manuel 
de Hoz en el caso del positivo 
detectado en el control antidoping 
efectuado ala atleta Cristina Pérez 
el 13 de julio pasado tras la reu
nión de Barcelona

De Hoz consideró que en la 
toma de muestras se produjeron 
irregularidades suficientes como 
para anular el control y su deci
sión llevó a Javier Gómez Navarro, 
presidente del Consejo Superior 
de Deportes, a ordenar la apertura 
de un expediente informativo y 
luego disciplinario.

Francisco Martí nez Fresneda, ex 
presidente del CSDD y abogado de

Sarabia con disparo de éste 
último.

2-0: Falta directa materiali
zada por Duperier aprovechan
do un hueco en la barrera

3-0: Trallazo de Turula desde 
25 metros que entra por la 
escuadra

4-0: Toto aprovecha un re
chace de un disparo de Turula 
para marcar.

5-0: Balón que recibe Turula 
dentro del área amaga con la 
izquierda y cruza el tiro por la 
derecha

6-0: Turula dispara raso un 
balón que recibe dentro del 
área

El C.F. El Barco comenzó el 
partido controlando el ataque 
de los arenenses, con una de
fensa muy ordenada y una gran 
actuación del meta Peque. En 
estos primeros minutos El Bar- 

~. co aprovechaba para salir en 
rápidos contragolpes, que die
ron más de un susto a la zaga 
arenense. A raíz de los dos 
primeros goles locales, conse
guidos en el margen de dos 
minutos, las cosas se tranquili
zaron en el conjunto local to
mando las riendas del encuen

De Hoz en este caso, dispondrá de 
un plazo de diez días —había 
solicitado 20— para elaborar el 
pliego de descargos, antes de que 
el comité emita su fallo definitivo, 
que será.recurrido ante el tribunal 
de lo contencioso administrativo, 
según adelantó ayer a Efe el le
trado.

MAXIMA INHABILITACION

La inhabilitación por cuatro 
años es la máxima que contempla 
el reglamento disciplinario para el 
tipo de falta que el instructor ha 
apreciado en el comportamiento 
de Juan Manuel de Hoz por lo que 
fuentes jurídicas déducen que en 
el caso concurren todas las cir

tro por completo. A partir del 
tres a cero, el equipo visitante 
se descompuso por completo, 
ofreciendo muchas facilidades 
a los hombres del Dvo. Arenas 
que llegaba con facilidad ante 
la meta defendida por Peque, 
que hacía una gran labor, pero 
no podí a evitar que su porterí a 
fuera perforada en tres ocasio
nes más.

El mejor jugador de los loca
les fue, sin duda, Turula, que 
llevó peligro en todos los balo
nes que salían de sus pies. Por 
parte visitante, el hombre des
tacado fue el meta Peque, que 
demostró tener unas grandes 
cualidades, a pesar de su corta 
talla, sacando balones remata
dos en muchas ocasiones a 
bocajarro.

Las buenas jugadas del equi
po local y su clara superioridad 
evitaron que la mala actuación 
del colegiado influyera en el 
marcador. Pero en otras cir
cunstancias en que la igualdad 
pudo ser mayor, un arbitraje 
como el sufrido en Arenas de 
San Pedro el pasado domingo 
puede ser determinante a la 
hora de resolver el encuentro a 
favor de uno u otro equipo.

cunstancias agravantes posibles.
El pliego de cargos especifica 

que el presidente de la federación 
de atletismo tenía la Obligación de 
haber denunciado el caso ante el 
comité disciplinario del propio or
ganismo que preside, con inde
pendencia de que a su juicio la 
atleta fuera inocente, al tiempo 
que le acusa de ocultar el resulta
do del análisis,

Martínez Fresneda comentó a 
Efe que“el cargo de ocultáción se 
cae por su propio peso, ya que De 
Hoz fue quien ordenó el contra- 
análisis” y opinó que “la acusa
ción, en todo casó, debía ser la de 
falta de competencia para tomar 
aquella decisión; en ningún 
caso puede haber usurpación de 
atribuciones”.

ACTUACION RATIFICADA POR 
LA JUNTA DIRECTIVA

El letrado recordó que la actua
ción del presidente“ha sido ratifi
cada por toda la junta directiva” y 
anticipó que en el pliego de des
cargos argumentará entre otras 
cosas, que su defendido “no ha 
tenido ocasión de defenderse en 
primera instancia ante la propia 
comisión disciplinaria de la fede
ración”.

Con respecto a los cargos inter
nacionales de De Hoz el abogado 
considera que “no peligran, aun
que nunca se puede poner la mano 
en el fuego. Las leyes punitivas y el 
derecho sancionador deben en
tenderse siempre como de carác
ter territorial”.

De Hoz miembro del consejo 
directivo de la federación interna
cional y de la Asociación Europea 
de atletismo, y presidente de la 
Asociación Iberoamericana, se en
cuentra de viaje por Centroaméri
ca y no estará presente el sábado 
próximo en las elecciones de las 
que saldrá su sucesor.
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ANUNCIOS POR PALABRAS
Horario de recogida de anuncios en nuestras ofícinas de:
Plaz4 de Santa Ana, 2
Mañanas: De 9,30 a 2. Sábados: De 9,30 a 12.
Tardes: De 4,30 a 7,30.
Los anuncios recogidos por la tarde se publicarán dos fechas después

TARIFA: 
Hasta 10 palabras 
(Mínimo) 
Cada palabra más 
+12% I.V.A.

350,— Ptas.
35,— Ptas.

ALQUILERES
— Se alquila piso. Tlf. 21 33 79.

— Se alquila local comercial ter
minado. Capitán Peñas, 16. Telé
fono 22 08 51. ( Llamar 8-10,30 no
ches).

— Se alquila nave Polígono Indus
trial Hervencias. Telf. 22 02 17.

— Alquilo local céntrico. 70 m2. 
22 22 90.

— Local 90 m2. C/ Bilbao, 63, ter
minado. Almacén, taller, cualquier 
negocio. Económico. 22-07-41.

POMAR ALQUILA piso en 
Plaza del Ejército, 4 dormitorios, 
baño, aseo, garaje, trastero y ser
vicios centralizados. Telf. 22 50 35.

POMAR ALQUILA local co
mercial de 30 m/2. en la calle San 
Juan de la Cruz Totalmente ter
minado. Teléfono 22 50 35.

POMAR ALQUILA local en 
Paseo de San Roque, 80 m/2. Telé
fono 22 50 35.

POMAR ALQUILA, local en 
C/ Fivasa (En esquiné, 80 m/2. Te
léfono 22 50 35.

POMAR ALQUILA local en 
C/ Cruz, 554 m/2. Ideal garaje, al
macén. industria Telf. 22 50 35.

POMAR ALQUILA local en 
Avenida de José Antonio, 400 m/2. 
Ideal almacén, industria Teléfo
no 22 50 35.

AGENCIA DE LA PROPIEDAD 
INMOBILIARIA POMAR. San 
Juan de la Cruz, 20-3.°-3. Es
calera izquierda. Telf. 22 50 35

HABITAT HABITAT Programas de T.V.E.

OPOSICIONES
—Auxiliares Administrativos. Pró
ximo inicio. Grupos reducidos. 
22 26 63 (Tardes).

OFERTAS
— CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911)48 51 76. Fuen
temilanos (Segovia).

PERDIDAS
— Extraviada vaca negra cuarto 
trasero en las dos orejas, de hierro 
“HE”. Tlf. 26 96 11.

PISOS VENTA
— Vendo chalet a estrenar, 4 dor
mitorios, baño, aseo, salón-come
dor, cocina despensa garaje para 
dos coches. Jardín Tlf. 21 27 85. A 
partir 5 tarde.

— Se vende piso, zona San Roque. 
Tlf. 25 13 27.

RESIDENCIAL

PUENTE ADAJA
EL LUJO DE VIVIR CON 
LAS MEJORES CALI
DADES Y PRECIOS DE 

AVILA
Plaza de la Fruta, 8 Teif. 25 19 27

TRABAJO
— Se necesita empleada de hogar, 
interna o externa Telf. 22 88 92.

— Se necesita empleada de hogar, 
interna matrimonio solo con asis
tenta Teléfono 21 11 48.

— Necesito empleada- de hogar, 
interna o externa Telf 22 35 19.

— Se necesita empleada de hogar, 
interna Tlf. 22 22 85.

— Se necesita empleada hogar, in
terna o externa Tlf. 22 78 05. 
Llamar tardes.

— Se necesita empleada hogar in
terna Tlf 22 33 19.

— Se precisa empleada hogar de 
8,30-a 18,30 horas; buen sueldo. 
22 43 12.

— Necesito empleada de hogar. 
Tlf 21 39 11.

— EMPRESA de ámbito nacional 
necesita vendedoras-es para tra
bajo en equipo. Condiciones eco
nómicas a convenir. Dietas y kilo
metraje a cuenta de la empresa 
S.S. Régimen especial Concertar 
entrevista de 10 a2 y de5 a7,30 al 
teléfono 983-23 29 02.

— Se necesita empleada hogar. Te
léfono 22 29 35 (Llamar desde 8 
tarde).

— Se necesita empleada hogar. Tlf. 
22 15 41.

— Se precisa empleada de hogar. 
Teléf. 22 14 96.

VENTAS
— Vendo local comercial termina
do, calefacción, 103 m2. Inmacu
lada 44. Teléfono 22 20 83. Horas 
Oficina

— Se vende mobiliario y sonido de 
DISCOTECA. Telf. 21 11 10.

— Se vende o traspasa Papelería- 
Juguetería 30 m2. Telf. 22 95 08.

— Se vende chalet en “Las Her
vencias”. Teléfonos 22 31 44 y (96) 
219 65 16.

Suseríbase á:

EL DIARIO DE AVILA

jAViER DE Cái7^O

+^üTO/HonLesl
■ÜÜSÍ AUTENTICAS OPORTUNIDADES

DE AUTOMOVILES SEMI- NUEVOS
Avda, de Madrid, 23 Teléfono 21 32 46 AVILA

LOCALES - VENTA

Habitat: C/ Doctor -.-* 
Fleming 45 m2. Acon- + 
dicionado en su totali-
dad. Buen precio.

Habitat: Junto Para
dor. 120 m2, sin acon
dicionar. Propio alma
cén u otros. Sólo 
2.000.

Habitat: Santa Ana 
120 m2. Posibilidad de 
doble altura Ocasión

Habitat: Doctor Fle
ming 125 m2. Dos altu
ras. Acondicionado. 
Económico.

' . Habitat: Plaza Santa . 
^ Teresa, 200 m2. Privi- *'^ 
~ legiada situación Pro- 

1 pió inversores. (

' Habitat: Plaza del j 
Rollo. 205 1^27 Acceso
vehículos. Semi Acon- 

' dicionado. Propio cual- 
. quier negocio. '
Z Habitat: Avda Por- / 
' tugal. 235 m2. En fun

cionamiento. Zona muy 
comercial Ideal inver- , 
sores..

, Habitat: Plaza delta- [, 
lia (entre Avda Portu
gal y Mercado Grande). ‘ 
Locales de 17 a 700 <

• \ m2. Negocios exclusi- < 
0 vos. Facilidades.

P AGENCIA INMOBILIA- , 
RIA PLAZUELA DE LA 
FRUTA 8. OFICINA 9.
Teléfono 25 19 27.

Si quieres dejar 
la DROGA 

lá Red Terapéutica de 
Drogodependencias 

con Centros 
Médicos y Psicológicos 

en todas las 
provincias 
españolas, 

está para ayudarte

1 Información: Coordinadora ■
1 Nacional de la 1'
1 Lucha Antidroga. I
1 Central: Mayor de Gracia, 92 1
| Tel. (93)217 97 38 1
| 08012 Barcelona. | 1

,^I____________________;^'

jueves, 12

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS
8,30; TELEDIARIO MATINAL
9,00; POR LA MAÑANA
13: CORRECAMINOS
13,30; 3 por 4
14,30; INFORMATIVO

TERRITORIAL
15,00: TELEDIARIO 1
15,35; PEDRO I “EL CRUEL”
16.30: LA TARDE
17,55: AVANCE

TELEDIARIO
18,00: LOS MUNDOS DE

YUPI
18,30: LA ALDEA DEL ARCE
19,00: LANGOSTINO
19,30: CON LAS MANOS EN 

LA MASA
20,00. MADRE E HIJO
20,30; TELEDIARIO 2
21,00; EL TIEMPO
21,15: LA LEY DE LOS

ANGELES
22,15; DERECHO A

DISCREPAR
0,15: TELEDIARI03
0,35; TELEDEPORTE
0,50: LA NOCHE
2,00: PRODUCCION

ESPAÑOLA

SEGUNDA CADENA

14,30: INFORMATIVO
TERRITORIAL

15,30: EL RIO AMARILLO
16,30: DE PURA SANGRE
17,30: PRIMERA FUNCION
19,00: EUROCOP
20,00: MELOMANOS
21,00; VIA OLIMPICA
21,04: SUPLEMENTOS “4”.
21,35: TODO MOTOR
22,10: JUEVES CINE
23,35; METROPOLIS
0,25; RALLY PARIS-DAKAR

VIERNES, 13

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS
8,30: TELEDIARIO MATINAL 
9,00: POR LA MAÑANA

Incluye:
Cuna de Lobos. Espis. 73 . 

Leonora se presenta a una fies
ta de la empresa de Catalina y 
está a punto de organizar un 
escándalo. Alejandro intenta 
compraría pero Leonora le ase
gura que continuará luchando 
por su hijo.

Toda un vida Epis. 17.
La gira resulta un éxito eco

nómico.
13,00: FUEGO SALVAJE
“El secreto de la magia Sin

ti”. Después que Fuego Salvaje 
se recupera de la grave rotura 
de su pata gracias a los cuida
dos del pueblo Sintl Diabolina 
rapta a uno de los magos para 
obligarle a confesar el secreto 
de su magia

13,30: 3 P0R4
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL
15,00: TELEDIARIO 1
15,35: PEDRO I,“EL CRUEL”
Epis. 5: Tras el borrascoso 

engaño, el rey es apresado en 
Toro por su propia familia que 
se dedica a repartirse los ca^ 
gos y prebendas de Castilla 
Ayudado de Samuel Levi, con
sigue escapar y en Burgos es 
aclamado a pesar de haber sido

excomulgado. Trastámara y Fa
drique arrasan Toledo, matan
do a mas de mil judí os, pero el 
rey acude a tomar la ciudad, de 
la que escapan sus hermanos.

16,30: LA TARDE
17,55: AVANCE TELEDIARIO 
18,00; LOS MUNDO DE YUPI 
18,30: LA LINTERNA

MAGICA
Nonnl Intentando salvar la 

vida de los chicos, Harald es 
seriamente herido y tiene que 
permanecer en la granja de 
Baldur celebrando la Navidad. 
En primavera Harald regresará 
a las montañas y esperará en su 
cueva la visita de los chicos. 
Cuando Sigrid se entera de las 
peligrosas aventuras de sus hi
jos piensa casarse con Magnus 
y darles, de esta manera mayor 
seguridad y cierta disciplina 
Nonni y Manni imploran a su 
madre para que crea en ellos y 
ayude a Harald. Desesperados 
por la crudeza de un invierno 
que no termina planean dis
traer la vigilancia de los hotn- 
bres de Magnus cuando Julli 
sale con las ropas de Nonnl 
Magnus descubre demasiado 
tarde que han sido engañados 
por la astucia de un niño.

19,30; LAS AVENTURAS DE 
TEDDI RUXPIN

20,00: LOS PROBLEMAS 
CRECEN

“ Un momento en la vida”. La 
tranquila mañana del sábado 
se convierte para el matrimo
nio en una caja de sorpresas. 
Ben quiere batir una marca 
mundial estando más tiempo í 
enla ducha tocando la guitarra j 
o cantando. Mike desea asistir j 
a un curso de karate. i

20,30: TELEDIARI02 1
21,00:-EL TIEMPO ’
21,15: EN FAMILIA 
22,25: VIERNES CINE 
“La sala de baile”

0,25: TELEDIARIO 3 
0,45: TELEDEPORTE 
1,00: LA NOCHE

Ana Castells se encargará del 
tema Autonomí as.

2,00; LARGOMETRAJE 
“Amantes y otros extraños”.

SEGUNDA CADENA

14,30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL

15,00; TELEDIARIO!
15,30; RIO AMARILLO
“Los chinos musulmanes”.
Una sorprendente comuni

dad en las riberas del río Ama
rillo; chinos musulmanes.

16,30: DE PURA SANGRE
Epis. 13. Alberto convencido 

de que Florencia lo rechaza 
porque le cree un simple cria
do, está a punto de- revelarle 
toda la verdad

17,30; CINE ESPAÑOL
Cico Rocío Dúrcal
19,05: LAS COSAS REALES 
“La visión interior”.
19,30: DOMINGUEROS
Nuevo programa dirigido por 

Joaquín Arozamena. Funda
mentalmente dedicado al ocio 
del fin de semana, dará a cono
cer todas las posibilidades que 
ofrece la naturaleza

20,30: CITA EN CADIZ
21,45: CONCIERTO
23,15; CERCA DE LAS 

ESTRELLAS
1,45; RALLYE PARIS-DAKAR
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Para estancias medias y largas

El director del INSALUD defiende la 
permanencia del Hospital Provincial
Avila.
Maximiliano Fernández.

El director provincial del 
INSALUD, Marcelo Noboa, 
ha defendido la necesidad de 
que se mantenga el Hospital 
Provincial de Avila, sobre to
do para permanencias de en
fermos medias y largas, según 
ha manifestado a El Diario de 
Avila después de la reunión 
mantenida el martes entre la 
subdirectora de Servicios Sa
nitarios, María Luisa Diego; 
el director-gerente del Hospi
tal de la Seguridad Social, Je
sús Curiel y el gerente del 
Hospital Provincial, Miguel 
Angel Taranilla. A la reunión 
no asistió ningún representan
te de la Junta de Castilla y 
León, que debe intervenir tam
bién en las conversaciones.

Diputación Provincial, ala 
que pertenecen los hospitales 
Provincial y Psiquiátrico; IN
SALUD, del que depende el 
Hospital de la Seguridad So
cial, y Junta de Castilla y 
León mantuvieron un primer 
encuentro antes de navidades, 
reanudando las conversacio
nes el martes, para estudiar el 
futuro del Hospital Provin
cial, ver las necesidades exis
tentes en la Provincia, los re
cursos, características de los 
centros, camas necesarias, in
terés por ellas de cada uno de 
los hospitales, etc. La próxi
ma semana se llevará a cabo 
otro encuentro para perfilar y 
poder sacar un documento 
técnico en el que consten los 
aspectos aludidos.

Tanto el presidente dé la 
Diputación, Daniel de Fer
nando, como el director pro
vincial del INSALUD, Mar
celo Noboa, han manifestado 
su confianza en poder llegar a 
un acuerdo que satisfaga a 
ambas partes. Daniel de Fer
nando ha indicado repetidas 
veces que la solución a adop
tar debe buscar el interés de la 
provincia y la mejora de la 
asistencia sanitaria. También 
el director del INSALUD con
sidera adecuado contar con la 
asistencia del Hospital Pro
vincial, para determinadas fun
ciones. El problema puede ser 
la cantidad a aportar por el 
INSALUD a la Diputación, 
que el pasado año era de

fútbol

Resultados de la 
Jornada 16
Avila. Redacción.

Primera División:

Osasuna, 3; Oviedo, 1. 
Sporting, 1; Valencia, 0. 
R. Sociedad, 1; Elche, 0. 
Betis, 3; Español, 2. 
R. Madrid, 2; Málaga, 1. 
Zaragoza, 0; Cádiz, 1. 
Valladolid, 0; At. Ma

drid, 1. ' 
Barcelona, 4; Sevilla, 0. 
Murcia,^!; Athlétic, 1. 
Celta, 1; Logroñés, 0.

. Baloncesto

Copa Korac: Estudian
tes Bose, 66; Partizán, 76.

Copa Ronchetti: Toledo 
92, 72; Pernik, 66^ 

Copa Korac: Ram Jb- 
ventud, 103; Hapoei, 79.

EI Hospital Provincial puede seguir realizando labor importante en el conjunto 
de la sanidad provincial LUMBRERAS

5.277 pesetas por cama, y 
1.208 las revisiones, mientras 
que el coste de una cama en el 
Hospital de la Seguridad So
cial es de 21.000 pesetas al 
día. Marcelo Noboa explica 
que si son más caras las camas 
en la Seguridad Social —no 
nos facilitaron ayer el coste de 
la cama en el Hospital Pro
vincial— es porque tienen más 
medios, mejor tecnología, más 
recursos, mejor relación fa
cultativos/camas, servicio per
manente de urgencias, cons
tante presencia física del per
sonal facultativo, etc. ,

Preguntado que por qué, 
sin embargo, los funcionarios 
de la Diputación se muestran 
reaccios a ser atendidos en el 
Hospital de la Seguridad So
cial,, Marcelo Noboa ha seña
lado que, a nivel personal, 
podía pensar que puede de
berse al hecho de estar más 
cerca, no tener listas de espera 
—en la Seguridad Social exis
te para 3 ó 4 servicios— poder 
entrar y salir con más facili

Dos muertos por brote de 
meningitis en Huelva

Huelva. Efe.
Dos personas, una de ellas 

un bebé de seis meses,, cuyos 
datos se desconocen, han falle
cido en las últimas horas en 
Huelva, como consecuencia de 
un brote de meningitis detecta
do el pasado fin de semana en 
la capital onubense.

Fuentes de la dirección del 
Hospital Manuel Lois de Huel
va informaron a Efe de que son 
seis las personas que han ingre
sado en el centro sanitario co
mo consecuencia del brote, ade
más de las dos fallecidas.

Una de las personas ingresa
das en el hospital onubense se 
encuentra en la unidad de cui
dados intensivos.

Según las mismas fuentes, el 
brote detectado parece el habi
tual en esta fechas en Huelva, a 
pesar del alto número de casos

dad. Sobre las entradas y sa
lidas en el Hospital de la Se
guridad Social y los impedi
mentos que se ponen para que 
los familiares visiten a los en
fermos, ha añadido: “Yo com
prendo que la gente quiera es
tar con los enfermos, pero a 
veces hay ocho o nueve per
sonas en las habitaciones y es 
peor para los pacientes. Nos 
tenemos que acostumbrar a 
ello. Por otra parte, las en
cuestas realizadas a los profe
sionales sanitarios y familia
res ponen de manifiesto que 
están de acuerdo con estas 
medidas”.

Precisamente sobre el tema 
del paso de los funcionarios 
de la Diputación al INSA
LUD, así como la Beneficen
cia, Marcelo Noboa ha consi
derado que no se puede man
dar a la gente sin más, porque 
aunque tengan que pasar este 
año es preciso reglamentario 
y esperar a ver el desarrollo de 
la Ley.

registrados en tan breve perio
dode tiempo.

Asterio Díaz, nuevo 
alcalde de la localidad 
de Muñico

Avila. F.R. ______________
Asterio Díaz Jiménez, del 

CDS, es el nuevo alcalde de la 
localidad de Muñico, tras pre
sentar ayer la dimisión alegan
do motivos de enfermedad el 
anterior presidente de la Cor
poración, Anacleto Díaz Ra
mos, también del CDS. .

Asterio Díaz fue elegido al
calde en un pleno celebrado en 
la tarde de ayer, y por acuerdo 
de todos los miembros del Ayun
tamiento, Julián Díaz Díaz, del 
CDS, Cecilio Ramos Galán, 
del CDS y María Candelas 
Martín Herráez, del PSOE.

Anacleto Díaz, aunque aban
dona el cargo de alcalde, segui
rá como concejal, según decla- 
ró ayer a csle penódicót

Jueves, 12 de enero de 1989
Ss. Juan Probo, Bonet (Bonito) obs.; Taciana (Tatiana), Sáti

ro, Arcadio, Zótico, Rogato, Modesto, Cástulo, Tigrio, Eutropio 
ms.; Benito, Aelredo, Victoriano abs.; Nazario, Martín de León 
pbros. ■

El. sol sale a las 7,37 y se pone a las 17,10.
La luna sale a las 10,26 y se pone a las 22,55.
Luna C. Creciente el día 14 en Aries.

La solana
José Manuel SERRANO

Al sol que más calienta

LOS aires traen anhelos de elecciones anticipadas, aunque 
quien tiene que convocarías se resista a ello, consciente de 
que, ahora mismo, podrían las urnas darle un serio disgus

to, pese a lo que digan los dirigentes. En la derecha, la movida es 
espectacular y Manuel Fraga, que será aclamado en el Congreso 
de AP, hace y deshace como presidente con plenos poderes y ficha 
a destacados dirigentes de la extinta UCD con el sueño de echar al 
felipismo del Poder. En el fondo, éstá intentando rehacer aquella 
coalición de partidos que ganó, por dos veces consecutivas, las 
elecciones, aunque ahora la situación no sea Ia misma.

HAY movimiento en los partidos porque, si ai presidente 
González le convencen, disuelve el Parlamento y... a ver 
qué opinan los ciudadanos electores que son los deposita

rios de los votos. Por lo pronto, algunos destacados parlamenta
rios y dirigentes políticos de segunda o tercera fila están buscando 
acomodo en otras formaciones. El último caso sonado es el de la 
eurodiputada ex-centrista Carmen Díaz de Rivera, que ha ficha
do por el PSOE, aunque ella repitiera, en diversas ocasiones, que 
no lo haría. AI final, y tras abandonar el partido de Suárez, se ha 
inscrito en el de Felipe González. Pero eso sí, se lleva consigo el 
escaño europeo que le dieron los votos centristas y, con él, el nada 
despreciable salario y demás beneficios que aquél le reporta. Y 
habla de honestidad... Uno no puede creer á un político que se 
cambia de chaqueta pero sigue sentado en el sillón que debe a su 
primer uniforme. Si se opta por mudarse, ha de hacerse con toda 
limpieza, dejando traje, sillones, coches y todo lo que huela ai 
grupo por el que los obtuvo.

CLARO que, a lo mejor, a Carmen Díaz de Rivera le ofrecen 
mejores posibilidades en el PSOE y hasta puede que pronto 
tenga más prebendas, sin dejar su escaño en Estrasburgo, 

que esto es importante. Con lo bien que había quedado la eurodi
putada —y quienes actúan como ella— renunciando a lo que 
consiguió no por su cara bonita —aunque la tenga— sino por los 
méritos de otros. Pero a esto estamos ya acostumbrados porque 
hay políticos que no renuncian a su escaño aunque estén cam
biando de vestimenta cada dos por tres.

Kl tiempo

Nubosidad escasa
Madrid. Efe.

La nubosidad será escasa 
en casi todas las regiones es
pañolas, excepto en el litoral 
Cantábrico donde se podrán 
registrar chubascos, infor
maron a Efe fuentes del Ins
tituto Nacional de Meteo
rología.

El cielo estará muy nubo
so en Galicia, Cantábrico 
occidental y en puntos ais
lados de la Cuenca del Due
ro y Canarias. Habrá un 
progresivo aumento de la 
nubosidad en la vertiente 
atlántica.

En el resto de las regiones 
la nubosidad será escasa o 
nula. Se registrarán heladas 
matinales, más acusadas en 
puntos del interior peninsu
lar y las temperaturas diur
nas no experimentarán gran
des variaciones.
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OBSERVATORIO 
METEOROLOGICO 

DEAVILA

Datos correspondientes ai 
día 11 de enero.

Temperatura máxima: 8,0 
grados, a las 15,30 horas; 
mínima 2,4 grados, a las 9,0 
horas. *

Horas totales de sol: 6,0.
Velocidad máxima del vien

to: 41 kilómetros por hora; 
dirección: S-SE a las 2,55 
horas.

Cielo: Nuboso.
Presión atmosférica: 668,2 

milímetros.
Humedad relativa media 

del aire: 86 por ciento.
Precipitación: (5,3 litros) 

registrada desde las 19,30 
horas hasta las 23,20 del 
martes.
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